

Índice general de la Revista *Análisis* General index of *Análisis* Magazine

Gregorio Cuéllar¹

Recibido: 05 - 02 - 07 • **Revisado:** 20 - 02 - 07 • **Aprobado:** 26 - 02 - 07

Resumen

El artículo es el resultado de la investigación de SIFCO (Sistema de Información de la Filosofía en Colombia). En éste se referencia el contenido de las publicaciones de la Revista *Análisis* desde 1968 hasta hoy. El trabajo contiene tres índices referenciados por año de publicación, autor y temáticas. Presenta una introducción por parte del autor de la investigación y dos presentaciones por parte de miembros del SIFCO.

Palabras clave

Revista *Análisis*, humanidades, índice

Abstract

This article is a result of the investigation of SIFCO (System of information about the Philosophy in Colombia). It references the contents of publications in *Análisis* magazine from 1968 to now-

¹ Egresado Facultad de Filosofía y Letras Universidad Santo Tomás.

days. This work contains three indexes that make reference by each year of publication, author and topics. It presents an introduction by the author of the investigation and two presentations by the team of SIFCO.

Key words

Análisis magazine, humanities, index.

Introducción: Revista *Análisis*, 40 años de reflexión humanística

Introduction: *Análisis Magazine*, 40 years of humanistic reflection

La Universidad Santo Tomás desde sus comienzos ha tenido como propósito contribuir con la solución de los grandes interrogantes que tanto incitan a las actuales generaciones. La Universidad es por definición el lugar del estudio ordenado, de la investigación y de la divulgación de los pensamientos en el quehacer social. En este contexto nace la *Revista de la Universidad Santo Tomás*, que luego tomó el nombre de *Análisis*, Revista de Investigaciones Humanísticas, para contribuir con la proclamación de los saberes emanados de la comunidad educativa.

Luis J. Torres O.P. (1968), rector de la renovada Universidad, en el editorial del primer número, anunció las líneas inspiradoras que iban a tomar tan importante publicación:

La Revista que hoy sale al público, aspira a ser auténtica expresión del espíritu de estudio y de investigación que reina en el claustro, y puente abierto hacia el exterior. Su contenido será siempre de actualidad y de cariz esencialmente científico...

Aunque la naturaleza de las publicaciones no quedará limitada a determinadas ramas del saber, no obstante, se harán preferencialmente estudios relacionados con las materias que cursan en los organismos docentes de la universidad. Está en la mente de sus

directores el que la Revista, sirva en primer lugar, como medio de estudio y de ampliación de conocimientos al alumnado que frecuenta los claustros tomistas. El departamento de Investigaciones Científicas tendrá también las páginas de la Revista para hacer conocer sus propios estudios y experiencias.

La benévola acogida que tenga y la sana crítica que se le haga, alentará y enderezará la pluma de sus escritores para que la Revista sea verdadero instrumento, no sólo de estudio profundo sino de transformación y desarrollo, a base de conceptos sensatamente expuestos y demostrados, encaminados exclusivamente al progreso de la patria y al bienestar de la comunidad nacional. Será una voz más, entre las muy autorizadas que se publican ya en los centros universitarios. Pero una voz que se distinguirá por la sinceridad y responsabilidad de sus escritos... (p. 8).

Ideas como ser una auténtica expresión del espíritu de estudio del Claustro, y un instrumento de transformación y desarrollo encaminados al progreso y al bienestar de la comunidad, han sido los derroteros que han marcado los 40 años de existencia; y sus equipos de trabajo no han dejado perder ese espíritu primigenio.

Adentrarnos en la historia de la Revista es viajar por la vida de la Universidad desde su restauración en 1965. En aquellos años la Universidad inicia con 262 alumnos, distribuidos en cuatro facultades: Ingeniería Civil, Economía y Administración de Empresas, Filosofía y Ciencias Jurídicas-Derecho y Sociología (Cf. Gutiérrez, 1968). Durante los tres primeros años el aumento de la población estudiantil es considerable, tanto que unos años después se va a crear una oficina para la planeación del crecimiento de la Universidad y tendrá como tarea el diseño de un proyecto arquitectónico que albergue el gran porcentaje de estudiantes (Cf. Tejada; 1968). En este contexto de la vida universitaria nace la *Revista Universidad de Santo Tomás*, bajo la dirección del P. Gutiérrez O.P., quien por muchos años va a ser el orientador de este

instrumento de divulgación. La Revista entre los años de 1968 hasta 1973 fue cuatrimestral; luego desde el año 1974 hasta la fecha, es semestral.

En el primer año de divulgación cabe rescatar los siguientes artículos que dan a conocer los diversos pensamientos de las cuatro facultades en mención:

- Santo Tomás de Aquino y el Derecho Público Contemporáneo de Leopoldo Uprimny, versa sobre el Derecho Público tema tan discutido en la década de los sesenta.
- La sociología industrial y la empresa como estructura social y económica de Alfonso Morant G., expresa los aspectos sociales de las relaciones humanas en la industria.
- La propiedad a través del cristianismo de Hernando Jaramillo Arbeláez, habla sobre la posición cristiana frente a la propiedad.
- De la inflación y el desarrollo económico de Ignacio Aguilar Z., explicita el desarrollo económico de América Latina en la década de los sesenta.
- Nacionalización real del petróleo colombiano de Salvador Ortiz Lemus, O.P., expone las conveniencias y razones que justifican la nacionalización del petróleo en nuestro país.
- Explosión demográfica vs. migración de Jesús M. Melgarejo Rey, plantea cómo la migración interna del país va en aumento.
- Sorokin juzgado por las principales figuras del pensamiento contemporáneo texto traducido por Jorge Vergara Delgado, expone los comentarios de distintos especialistas sobre la obra sorokiniana.

Estos artículos demuestran la gran actividad de las cuatro facultades en el desarrollo de sus actividades académicas.

Siguiendo con la vida de la Universidad, plasmada en la Revista, el 21 de agosto de 1970 se registra con gran alegría la primera graduación:

Hace no más de cinco años y medio iniciábamos la obra restauradora de la Universidad Tomista, con la incertidumbre de un futuro que no nos era dado conocer antes, nos asistieron desde el comienzo, eso sí, claros objetivos, decisión y fundadas esperanzas. Tuvimos fe en la providencia de Dios y en el poder de las personas cuando se proponen cosas grandes. Los frutos que hoy cosechamos son la mejor respuesta a nuestras ambiciones y claro argumento de la bondad intrínseca del histórico Claustro, que vuelve a ser paradigma del saber sistemático, de responsabilidad profesional, de virtudes cívicas, de espíritu cristiano, templo votivo consagrado a la majestad de la patria. La universidad restaurada ha pensado en tal acervo de conocimientos, como distintivos de honor para sellar espiritualmente a sus alumnos y prepararlos a librar positivas batallas por el desarrollo de la comunidad social y dentro de los cánones de la justicia, de la libertad y del derecho (Torres; 1970).

En 1974 la Revista cambia de nombre. La *Revista Universidad de Santo Tomás*, órgano de expresión científica, ha acogido en las páginas de sus 18 números los trabajos de investigación de los profesores, a la vez que ha reseñado los aspectos más importantes del quehacer académico. El ininterrumpido auge cualitativo y cuantitativo del Claustro exigió diversificar las publicaciones con el propósito de que los distintos campos del saber a que atienden las facultades, institutos y centros de investigación tengan su propio órgano de expresión. El nuevo título *Análisis*, equivale a un examen minucioso y crítico de la realidad:

A este propósito hacemos nuestra la actitud socrática según la cual "para el hombre, una existencia sin examen no vale la pena vivirse", y las palabras de Tomás de Aquino: "el conocimiento intelectual penetra hasta la esencia de las cosas... hay muchos géneros de cosas ocultas en el interior de éstas y a las que es preciso que penetre intrínsecamente el conocimiento humano. Porque bajo los accidentes late la naturaleza sustancial de las cosas, bajo las palabras

sus significados, bajo los símiles y las figuras la verdad figurada.
(Revista *Análisis* 19; 1974, p. 3-4).

De este cambio de nombre participan los profesores Alberto Cárdenas Patiño, Germán Marquínez Argote y Jaime Rubio Angulo, que conforman el Consejo de Redacción, y el P. Joaquín Zabalza Iriarte O.P. Director de la Revista.

Otro hecho importante para la vida de la Revista son los cuatrocientos años de la fundación de la Universidad y los 15 de su restauración. Galvis (1980); en estas páginas intenta recuperar la memoria histórica investigando su conciencia e identidad:

En el siglo XVI, cuando la universidad de Salamanca detenta la primacía ostentada hasta entonces por la de París, surge la primera universidad latinoamericana, en 1538, en la cuenca del Caribe, el aire, el mar y la tierra en que el universitario europeo oye por primera vez la palabra amerindia. Son pensadores tomistas y dominicos quienes desde 1510 han venido escuchando con sumo respeto y en actitud discente esa palabra original. La palabra nunca oída, el ser ignorado de América es retransmitido por Córdoba, Montesinos, Las Casas y resuena en las aulas del Alma Máter salmanticense, donde Francisco Victoria la incorpora a la cultura universitaria, originando el Derecho Internacional de una nueva humanidad, la gran contribución de Latinoamérica a la historia universal. Son igualmente filósofos tomistas y dominicos los primeros que en el Nuevo Reino de Granada aprenden las lenguas aborígenes, abren las primeras escuelas, erigen la primera cátedra de Artes Liberales, inauguran la primera aula de Teología, instituyen el primer estudio general y, en 1580, fundan la primera universidad colombiana, la Universidad Tomística de Santafé de Bogotá, la sexta en el continente América unida sustancialmente a la historia del país en la Colonia y en la Independencia actúa hasta 1861, siendo restaurada en 1965 por la provincia Dominicana de Colombia. Galvis (1980, 7-8).

Veamos la reseña de los más importantes artículos (Revista *Análisis* 31; 1980):

- De la fundación del colegio y universidad de Santo Tomás en esta ciudad de Santafé por Fr. Alonso de Zamora, habla de la fundación de la primera universidad colombiana.
- Regia y Pontificia Universidad de Santo Tomás por José Abel Salazar, agustino recoleto, cuenta las vicisitudes de la Institución: la característica de esta Universidad fue su continua lucha por la existencia.
- La Universidad Tomista de Santafé de Bogotá por José María Arévalo C. O.P., expone el influjo de la Orden de Predicadores en la cultura colombiana.
- El primer estudio público en Santafé de Bogotá por Alberto E. Ariza S. O.P., cuenta la historia de la fundación del primer estudio público superior en Santafé de Bogotá.
- La universidad tomista de Santafé en el Nuevo Reino de Granada de Sor Águeda María Rodríguez Cruz, O.P., narra la historia sobre la erección de una universidad de estudios generales en el convento de Santafé.

En el mismo año de 1980 se celebra el I Congreso Internacional de Filosofía Latinoamericana, convocado por la Facultad de Filosofía y el Centro de Enseñanza Desescolarizada de la Universidad Santo Tomás, al cumplirse los cuatrocientos años de su fundación. El Congreso Internacional de Filosofía Latinoamericana pretendía, entre sus objetivos, sistematizar el filosofar al servicio del proyecto histórico de nuestro pueblo, es decir, articular críticamente la Filosofía y las corrientes de pensamiento emanadas desde este contexto que proclama la liberación. Tal objetivo se enunciaba de la siguiente manera:

América Latina es el contexto en el cual se desenvuelve la praxis reflexiva del filósofo latinoamericano: un marco concreto, real, problemático, rico... nuestro. Este acontecer es lo que da qué pensar, y

esta labor se convierte en una tarea al servicio del nuevo proyecto histórico que se gesta en América Latina dentro del seno mismo del pueblo. El congreso pretende ser una ocasión propicia para poner en común el producto de esta tarea filosófica desde los distintos ámbitos en que es posible pensar nuestra realidad. (Revista *Análisis* 32; 1980).

La Revista *Análisis* de aquí en adelante va a ser el órgano de divulgación por excelencia de este Congreso y de los siguientes 12 congresos que se han llevado a cabo en la Universidad, con temáticas diferentes, pero todas centradas en la Filosofía Latinoamericana. Y sea este el momento justo para reconocer la labor y el aporte de muchos profesores que han incentivado el estudio y la profundización de la filosofía de nuestros países y han contribuido a la divulgación de dicho pensamiento en esta Revista, ellos son: P. José Luis Sanz Tena, O.P, Luis José González, Germán Marquínez Argote, Jaime Rubio Angulo, Juan José Sanz Adrados, Luis López Forero, Francisco Beltrán Peña, Roberto J. Salazar Ramos, Samuel Hernández Camargo, Teresa Houghton, Fideligno Niño Mesa, Daniel Herrera, Ángel María Sopo, Rafael Antolínez Camargo, Eudoro Rodríguez Albarracín (actual director de la Revista) entre otros muchos nombres.

Siguiendo con la historia de la Revista y de la Universidad, en el año 1992 se celebraron los 500 años del Descubrimiento de América o Encuentro de Dos Culturas, y continuando con la tradición de la realización de los Congresos Internacionales de Filosofía Latinoamericana y queriendo dar sus aportes desde la reflexión filosófica al momento histórico tan importante, convocó a la comunidad intelectual a reflexionar sobre la Filosofía de la historia desde América Latina. Los trabajos y ponencias se dieron en la publicación de la Revista con un hecho importante y fue la colaboración financiera de COLCIENCIAS, entidad cuyo objetivo es impulsar el desarrollo científico y tecnológico de Colombia. Así mismo, se contó con la colaboración económica de la Fundación para la Promoción de la Investigación y la Tecnología del Banco de la República y de la Embajada de España en Colombia.

El tema de la Filosofía Latinoamericana ha sido la base de la reflexión de la mayoría de los artículos publicados en esta Revista. La necesidad de una deliberación hecha desde la experiencia histórica latinoamericana, ha traído como resultado una tradición filosófica que fundamente su discurso sobre el sentido de ser y de su historia en una situación de opresión y dependencia. Esta reflexión que va desde la pregunta metafísica por el ser y la identidad cultural, hasta la respuesta ética que señala la relación entre la cultura latinoamericana y la filosofía de la liberación, pasando por la consideración de dimensiones, tales como la religiosidad popular, sabiduría del pueblo que señala la existencia de valores básicos y el reflejo de un pueblo que se manifiesta en el mito, la leyenda, la novela, la copla y la poesía, temas de inspiración de muchos apartados.

Reseñemos algunos artículos de importancia:

- La historia de la Filosofía Latinoamericana de Leopoldo Zea. Preocupación por la existencia de una filosofía que pudiese ser llamada americana, encuentra su respuesta en la historia de esta filosofía. Nuestra filosofía ha partido de la conciencia de dependencia impuesta por los intereses de otros hombres (Revista *Análisis* 32; 1980).
- Filosofía e ideología en Latinoamérica de María Luisa Rivará de Tuesta. Filosofía de la historia latinoamericana como filosofía de la lucha por la libertad. Esta es la síntesis de nuestro proceso ideológico (Ibíd. 33-45).
- Hermenéutica y crítica en el filosofar latinoamericano actual de Jaime Rubio Angulo. Presenta el estatuto hermenéutico de la metafísica que se viene haciendo en América, está posibilitado por la comprensión ontológica de la historia (Ibíd. 129-141).
- Perspectivas de una antropología filosófica latinoamericana de Francisco Beltrán Peña. Dialoga sobre las tareas de una antropología filosófica latinoamericana (Ibíd. 211-216).

- ¿Tomismo y metafísica en América Latina? de Enrique Dussell. Esboza tres problemas que son cuestionantes: tomismo, metafísica y ambas en el contexto latinoamericano (Ibíd. 219-235).
- Horizontes históricos de la metafísica: hacia una metafísica desde Latinoamérica de Germán Marquínez Argote. Plantea en forma refleja el problema de una metafísica y de una filosofía desde Latinoamérica, que no renuncia a ser universal, pero que quiere serlo por el camino de las mediaciones latinoamericanas (Ibíd. 245-267).
- Perspectivas de la filosofía política en América Latina de Roberto J. Salazar Ramos. Reflexión filosófica sobre la praxis política vivida por nuestros pueblos a lo largo de su historia (Ibíd. 379-388).
- La Ilustración en Colombia de Germán Marquínez Argote. El período de la Ilustración en Colombia representa, con relación al pasado, la llamada siesta modorra colonial, un remesón, un despertar social y político que desemboca en la revolución emancipadora (Revista *Análisis* 35-36; 1982).
- Hacia una filosofía a partir de la sabiduría popular de Juan Carlos Scannone, S. J. Intentos que se están realizando en la Argentina para pensar en una filosofía a partir de la sabiduría popular (Ibíd. 269-275).
- Hipótesis para una historia de la filosofía en América Latina (1492-1982) de Enrique Dussell. Plantea el estudio de los criterios de la periodización de la historia y los supuestos de dichos criterios para una periodización de la Filosofía en América Latina (Ibíd. p. 405-436).
- Algunas consideraciones sobre la ideología, la historia y la política en América Latina de Miguel Ángel Alegre Gro. Reconstruye la historia social de las ideologías desde la perspectiva del dominado (Ibíd. 437-448).
- Cultura latinoamericana y filosofía de la liberación por Enrique Dussell. Plantea que, una filosofía de la cultura en América Latina no debe caer

en dos extremos nefastos, por sus consecuencias políticas: dogmatismo clasista y populismo culturalista (Revista *Análisis* 39-40; 1984, 63-108).

- El problema de la identidad cultural latinoamericana de Francisco Miró Quesada C. En América Latina hay mestizaje de razas y culturas, pero hay un rasgo común de nuestra cultura: el humanismo (Ibíd. 115-130).
- Macondo, cifra de la aventura humana. Una cultura en nacimiento, vida, pecado, pasión, muerte y..., resurrección de Germán Marquínez Argote. *Cien años de Soledad* concluye el ciclo veterotestamentario latinoamericano: es el anuncio de una buena nueva, de un nuevo testamento (Ibíd. 137-168).
- El problema de la Filosofía Latinoamericana y su recepción en Colombia por Germán Marquínez Argote. Afirma que la Filosofía Latinoamericana es ante todo un problema. ¿En qué consiste tal problema? y ¿cómo ha sido su recepción y significación en Colombia?. Son las dos preguntas que aborda el artículo (Revista *Análisis* 44; 1986, 177-196).
- La praxis educativa como realización moral de los educandos en la pedagogía de Paulo Freire de María de Lourdes Saucedo Fernández. Las perspectivas de una educación moral derivan de una praxis de liberación (Revista *Análisis* 48; 1988, 425-437).
- Educación y política en el contexto latinoamericano por Roberto J. Salazar Ramos. Caracterización de las relaciones educación – política, a partir de los momentos más significativos del desarrollo histórico latinoamericano (Ibíd. 457-471).
- La praxis de liberación: origen y destino del saber honesto por Alberto Parra, S.J. Relación entre fe cristiana y praxis de liberación. La relación de oposición entre el servicio de la fe y la promoción de la justicia (Revista *Análisis* 49-50; 1989, p. 101-125).
- Para una educación en la liberación de nuestra América de Mauricio Lanzón. ¿Es la educación en nuestra América liberadora?, porque quizás

nuestra práctica educativa, de la que estamos tan satisfechos, porque arma al pueblo en su defensa contra la alienación cultural, sólo sirve para consolidar el proceso de dominación (Ibíd. 127-135).

- De la pragmática trascendental a una economía trascendental. Reflexiones desde la perspectiva de una ética de la liberación latinoamericana de Enrique Dussell. Se trata de un diálogo entre un filósofo europeo (Apel) y otro de la periferia (Dussell) (Revista *Análisis* 51-52; 1990, 45-79).
- Problemas y perspectivas para una filosofía de la historia hoy de Eudoro Rodríguez Albarracín. Propone los presupuestos fundamentales para una filosofía de la historia (Revista *Análisis* 55; 1992, 15-39).
- La concepción de la historia en el desarrollo de nuestro pensamiento: respuestas a los postmodernos desde América Latina de Arturo Andrés Roig. Habla de la estrecha relación entre Filosofía Latinoamericana y su historia (Revista *Análisis* 56; 1992, 11-32).
- Los grandes metarrelatos en la interpretación de la historia latinoamericana por Roberto Salazar Ramos. Propone algunas hipótesis que nos permiten aproximarnos al *Análisis* de las condiciones históricas que han posibilitado la emergencia de algunos metarrelatos desde los cuales se ha interpretado la historia (Ibíd. 63-93).

Con este panorama se ratifica que el tema importante de la Revista ha sido el de la Filosofía Latinoamericana. Su aporte a la divulgación del pensamiento latino ha sido valioso en el ámbito de la Universidad, porque dicha orientación y tradición se respira en las aulas del Claustro.

Para concluir, este pequeño recorrido por la vida de la Revista, el año pasado publicó el ejemplar número 70 sobre Lingüística y Literatura, suscitado por Witton Becerra (2006), quien afirma que la edición del último número surge por “el interés de enriquecer el diálogo filosófico al interior del Departamento de Humanidades con las disciplinas de la Lingüística y la Literatura, tan en profunda relación, desde los grandes desarrollos de la filología hasta los actuales avances de la semiótica y la hermenéutica”.

A continuación, mostramos el índice, que surge como trabajo central de esta investigación.

**Índice generado por SIFCO (Sistema de
Información de la Filosofía en Colombia,
Facultad de Filosofía),
Universidad Santo Tomás de Aquino
Index created by SIFCO (Information
System of Philosophy in Colombia,
Philosophy Faculty) Santo
Tomás de Aquino University
Index by year**

Análisis

Revista de Investigaciones Humanísticas

Índice por año

20-02-2007

1974

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1974). Derecho Internacional Humanitario (II). En: Revista *Análisis*, 9, (21), 1-214. Temas: Derecho Internacional.

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1974). Derecho Internacional Humanitario (I). En: Revista *Análisis*, 7, (20), 3-210. Temas: Derecho Internacional.

Marquínez Argote, Germán y Hoyos Bravo, Gregorio. (1974). Parte fundamental de la lógica, teoría de la proposición no analizada. En: Revista *Análisis*, 7, (19), 3-146. Temas: Lógica y Dialéctica.

1976

Beltrán Peña, Francisco. (1976). La cosmovisión de los Muisca (I). En: Revista *Análisis*, 10, (24), 53-94. Temas: Sociología de la cultura.

Gómez de G, Marta, I. Mejía. (1976). El auténtico concepto de técnica de casación. En: Revista *Análisis*, 10, (24), 7-49. Temas: Derecho.

Rubio Angulo, Jaime. (1976). Elementos metodológicos para la filosofía de la liberación latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 10, (23), 0-103. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Valencia García, Jaime. (1976). La fabulación y su función biológica según Bergson. En: Revista *Análisis*, 10, (23), 108-175. Temas: Ética y Filosofía Moral.

1977

Beltrán Peña, Francisco. (1977). La cosmovisión de los Muisca (II). En: Revista *Análisis*, 11, (25), 65-99. Temas: Sociología de la cultura.

López Forero, Luis. (1977). La legislación y la radio en Colombia. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 101-110. Temas: Derecho.

Marquínez Argote, Germán. (1977). Prolegómenos a una metafísica desde A.L. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 7-54. Temas: Metafísica.

Solano Ramírez, Vicente. (1977). La fe de nuestra juventud. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 111-119. Temas: Sociología y teorías sociales.

1978

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1978). Derecho Internacional Humanitario (III). En: Revista *Análisis*, 12, (27), 5-193. Temas: Derecho Internacional.

1979

Aranda Ospina, Enrique. (1979). El hombre y la historia. En: Revista *Análisis*, 13, (30), 5-38. Temas: Antropología Filosófica.

Beltrán Peña, Francisco. (1979). Carácter dependiente de la cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 77-97. Temas: Sociología de la cultura.

González Álvarez, Luis José. (1979). Niveles de expresión de la cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 99-107. Temas: Sociología de la cultura.

Gutiérrez A, Hildefonso. (1979). El negro en Colombia: sumisión o rebeldía? En: Revista *Análisis*, 13, (30), 105-134. Temas: Sociología de la cultura.

Hernández Camargo, Samuel. (1979). Algunos repasos a la lógica de proposición categórica aristotélico-escolástica desde el punto de vista de la lógica moderna. En: Revista *Análisis*, 13, (30), 39-99. Temas: Lógica y Dialéctica.

Houghton Pérez, Teresa. (1979). Características de la religiosidad popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 61-73. Temas: Teleología y causas finales.

Houghton Pérez, Teresa. (1979). La pregunta por el sentido de la vida. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 7-36. Temas: Metafísica.

López Forero, Luis. (1979). Qué clase de cultura generan los medios de comunicación social? En: Revista *Análisis*, 13, (29), 109-118. Temas: Sociología de la cultura.

Marquínez Argote, Germán. (1979). Fenomenología de nuestra cultura en *Cien Años de Soledad*. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 43-58. Temas: Sociología de la cultura.

Rodríguez A, Eudoro y Houghon P., Teresa. (1979). El concepto de pueblo. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 137-157. Temas: Sociología de la cultura.

Rubio Angulo, Jaime. (1979). Hermenéutica y cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 157-178. Temas: Sociología de la cultura.

Sanz Adrados, Juan José. (1979). Cultura y educación popular en América Latina. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 119-134. Temas: Sociología de la cultura.

1980

Arévalo C., José María O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé de Bogotá (I). En: Revista *Análisis*, 15, (31), 203-250. Temas: Filosofía colombiana.

Ariza S., Alberto E. O.P. (1980). El primer estudio público en Santafé de Bogotá. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 253-264. Temas: Filosofía colombiana.

Assmann, Hugo. (1980). Análisis de las necesidades básicas del hombre. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 169-175. Temas: Antropología Filosófica.

Assmann, Hugo. (1980). El "progresismo conservador" del Banco Mundial. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 271-305. Temas: Sociología y teorías sociales.

Beltrán de Heredia, V. O.P. La Universidad de Santafé de Bogotá. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 49-94. Temas: Educación superior y universitaria.

Beltrán Peña, Francisco. (1980). Perspectivas de una antropología filosófica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 211-216. Temas: Antropología Filosófica.

Castillo Corrales, Enrique. (1980). La antropología que subyace en la ideología de la seguridad nacional. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 201-209. Temas: Antropología Filosófica.

De Zamora, Fray Alfonso. (1980). De la fundación del colegio y universidad de Santo Tomás en Santafé. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 11-45. Temas: Educación superior y universitaria.

Díaz Arenas, Pedro A. (1980). Reseña documental de la fundación de la Universidad de Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 309-314. Temas: Historia de Colombia.

Dussel, Enrique. (1980). Tomismo y metafísica en América Latina. (ED). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 219-235. Temas: Metafísica.

Gálvis R., Álvaro O.P. (1980). Discurso Inaugural (I Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 15-18. Temas: Filosofía latinoamericana.

Galvis R., Álvaro O.P. Presentación. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 7-8.

González Álvarez, Luis José. (1980). José Ingenieros: un idealismo ético en función de la experiencia social. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 317-342. Temas: Ética y filosofía moral.

Gracia Guillén, Diego. (1980). Estructuras biológicas y estructuras éticas. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 349-357. Temas: Ética y filosofía moral.

Guerra Bravo, Samuel. (1980). El pensamiento ecuatoriano en los siglos XVI, XVII y XVIII. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 59-66. Temas: Filosofía ecuatoriana y peruana.

Hernández de A., Guillermo. (1980). Panorama de la universidad en la Colonia. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 97-110. Temas: Filosofía colombiana.

Hernández, Enrique. (1980). Concepto y método en la filosofía latinoamericana actual. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 143-151. Temas: Filosofía latinoamericana.

Hoyos, Guillermo. (1980). Los derechos humanos como problema filosófico. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 307-315. Temas: Ética y filosofía moral.

Japiassu, Hilton, O.P. (1980). Para dónde va la Filosofía en América Latina? En: Revista *Análisis*, 15, (32), 47-57. Temas: Filosofía latinoamericana.

Lákatos Janoska, Eugenio. (1980). Pautas para una antropología filosófica a través del estudio de los presocráticos. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 155-167. Temas: Antropología Filosófica.

Leff, Enrique. (1980). Ecosistemas del subdesarrollo. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 195-200. Temas: Sociología y teorías sociales.

Marcondes C., Constanza. (1980). Vicente Ferreira da Silva y el pensamiento suramericano En: Revista *Análisis*, 15, (32), 77-82. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1980). Horizontes históricos de la metafísica. Hacia una metafísica desde Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 245-267. Temas: Metafísica.

Mesanza, Andrés O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 115-128. Temas: Filosofía colombiana.

Mora Rubio, Juan. (1980). Proyecto y perspectiva de la Filosofía en México. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 109-127. Temas: Filosofía mexicana.

Ochoa H., Nicanor. (1980). Tres ambientes en el pensamiento de José Vasconcelos. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 67-75. Temas: Filosofía latinoamericana.

Parisi Vargas, Alberto. (1980). Los intelectuales y el proceso latinoamericano contemporáneo: perspectivas teórico-metodológicas desde la confrontación Gramsci-Lenin. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 371-377. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Peña, Margarita. (1980). Sinopsis de la fundación de centros universitarios en Hispanoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 317-318. Temas: Educación superior y universitaria.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1980). Filosofía e ideología en Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 33-45. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rodríguez C., Agueda María, O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé en el Nuevo Reino de Granada. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 267-306. Temas: Filosofía colombiana.

Rubio Angulo, Jaime. (1980). Hermenéutica y crítica en el filosofar latinoamericano actual. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 129-141. Temas: Filosofía latinoamericana.

Saccomanno, Juan Carlos. (1980). Del vino y los odres o destrucción y novedad en la ética de Enrique Dussel. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 359-370. Temas: Ética y filosofía moral.

Salazar Ramos, Roberto J. (1980). Perspectivas de la filosofía política en América Latina. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 379-388. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar, José Abel. (1980). Regia y Pontificia Universidad de Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 131-199. Temas: Educación superior y universitaria.

Sambrano Silva, Mario. (1980). Sobre la imposibilidad de fundamentar filosóficamente una ética latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 343-348. Temas: *Ética y filosofía moral*.

Solano Ramírez, Luis Vicente. (1980). Validez del tomismo en la Filosofía Latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 237-243. Temas: Filosofía latinoamericana.

Vargas Lozano, Gabriel. (1980). La función actual de la Filosofía en México (la década del setenta). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 83-107. Temas: Filosofía mexicana.

Vidart, Daniel. (1980). Sincronía y diacronía de la crisis ambiental en América Latina. Una referencia antropológica. En: Revista *Análisis*, 15, (32) 177-194. Temas: Antropología filosófica.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1980). Discurso de Clausura (I Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 19-22. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zea, Leopoldo. (1980). La historia de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 125-32. Temas: Filosofía latinoamericana.

1981

Beltrán Peña, Francisco. (1981). La situación del hombre latinoamericano actual. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 67-87. Temas: Antropología Filosófica.

Hernández, Samuel. (1981). Tomismo y metafísica en América Latina. (SH). En: Revista *Análisis*, 16, (33), 89-109. Temas: Filosofía latinoamericana.

Houghton Pérez, Teresa. (1981). Antropología filosófica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 51-66. Temas: Antropología Filosófica.

López Forero, Luis. (1981). Filosofía latinoamericana: Filosofía de la liberación. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 111-130. Temas: Filosofía latinoamericana.

Neira F., Carmenza. (1981). Historia de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 17-28. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rubio, Jaime. (1981). Sentido y proyecto del filosofar latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 29-50. Temas: Filosofía latinoamericana.

Vallejo, Ana Cecilia. (1981). Filosofía Política. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 131-144. Temas: Teorías políticas e ideologías.

1982

Alegre Gro, Miguel A. (1982). Algunas consideraciones sobre la ideología, la historia y la política en América Latina. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 437-448. Temas: Filosofía latinoamericana.

Betancourt Echeverry, Darío. (1982). Ideología de la revuelta comunera de 1781. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 121-156. Temas: Filosofía colombiana.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1982). Hans Kensel y su influjo en el pensamiento jurídico colombiano En: Revista *Análisis*, 17, (35), 345-361. Temas: Derecho.

Da Acosta Leiva, Miguel. (1982). Las ideas filosóficas en Chile en el siglo XIX. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 225-245. Temas: Filosofía chilena.

De la Serna, Juan Manuel. (1982). Génesis y perfil del movimiento obrero en el Caribe (1870-1940). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 319-344. Temas: Sociología de las instituciones políticas.

Díaz Arenas, Pedro A. (1982). Las capitulaciones comuneras. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 157-174. Temas: Filosofía colombiana.

Dussel, Enrique. (1982). Hipótesis para una historia de la filosofía de América Latina (1492-1982). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 405-436. Temas: Historia de la filosofía.

Echeverría C., Carlos E. (1982). Hacia una filosofía amerindia integral. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 375-384. Temas: Filosofía latinoamericana.

García, Roma. (1982). La huella de Marx en el pensamiento de García Bacca. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 363-373. Temas: Socialismo marxista y marxismo.

Gómez Hoyos, Rafael. (1982). La Iglesia Granadina y la Santa Sede ante la Revolución de Independencia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 175-189. Temas: Filosofía colombiana.

Guerra Bravo, Samuel. (1982). Las ideas positivas en el Ecuador. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 193-223. Temas: Filosofía ecuatoriana y peruana.

Marquínez Argote, Germán. (1982). La Ilustración en Colombia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 103-118.

Martín, Víctor R. (1982). Criterios sobre la historia de las ideas filosóficas en América Latina y su aplicación a la investigación regional. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 449-455. Temas: Filosofía latinoamericana.

Redmon, Walter. (1982). Filosofía tradicional y pensamiento latinoamericano: superación y vigencia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 87-100. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1982). Dios, mundo y hombre en la cultura prehispánica (Incaica). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 35-57. Temas: Sociología de la cultura.

Rocha, Enrique. (1982). El destino de nuestra esencia en cuanto latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 299-313. Temas: Filosofía latinoamericana.

Roig, Arturo Andrés. (1982). Momentos y corrientes del pensamiento humanista durante la Colonia hispanoamericana: Renacimiento, Barroco e Ilustración. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 59-86. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1982). Características de la reacción antiutilitarista y antipositivista en Colombia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 249-265. Temas: Filosofía colombiana.

Scannone, Juan Carlos. (1982). Hacia una filosofía a partir de la sabiduría popular. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 269-275. Temas: Sociología de la cultura.

Vidales, Raúl. (1982). Filosofía y política étnicas en la última década. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 385-401. Temas: Sociología de las instituciones políticas.

Vidart, Daniel. (1982). Del pensamiento prefilosófico a la protesta social. La poesía popular del área pastoril "rioplatense". En: Revista *Análisis*, 17, (35), 277-298. Temas: Sociología de la cultura.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1982). Breve lección inaugural. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 25-32. Temas: Filosofía latinoamericana.

1983

Buenaventura, Jacinto Antonio. (1983). Tratado de los Actos Humanos. En: Revista *Análisis*, 18, (37), 135-154. Temas: Ética y filosofía moral.

Buenaventura, Jacinto Antonio. (1983). *Tratatus de Actibus Humanis*. En: Revista *Análisis*, 18, (37), 21-135. Temas: Ética y filosofía moral.

Pinzón, G.R. (1983). Introducción (II Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 18, (37), 11-21. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1983). Presentación (II Congreso). En: Revista *Análisis*, 18, (37), 9-11. Temas: Filosofía colombiana.

1984

Abadía M., Guillermo. (1984). Creatividad artística de la copla y el romance populares. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 357-377. Temas: Sociología de la cultura.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1984). Bolívar y la filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 191-224. Temas: Historia de la Filosofía.

Cardona G., Adalberto, O.P. (1984). Discurso de Clausura. (III Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 417-420. Temas: Filosofía latinoamericana.

Cardona G., Adalberto, O.P. (1984). Discurso Inaugural (III Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 11-14. Temas: Filosofía latinoamericana.

Caro, Rosa Cecilia. (1984). Sobre la ponencia de Gregor Sauerwald: una invitación a la búsqueda de la identidad latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 267-273. Temas: Sociología de la cultura.

Chavarri L., P. Eladio. (1984). Ciencia, tecnología y arraigos sociales. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 15-28. Temas: Sociología de la cultura.

Dussel, Enrique. (1984). Cultura latinoamericana y filosofía de la liberación. (Cultura Popular Revolucionaria mas allá del populismo y del dogmatismo). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 63-108. Temas: Sociología de la cultura.

Gilhodes, Pierre. (1984). La cultura es una. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 109-114. Temas: Sociología de la cultura.

Hernández Camargo, Samuel. (1984). Mito, religión, filosofía y ciencia. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 407-415. Temas: Sociología de la cultura.

Lorite Mena, José. (1984). La voz del mito. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 19-58. Temas: Antropología filosófica.

Marquínez Argote, Germán. (1984). Macondo, cifra de la aventura humana. Una cultura en nacimiento, vida, pecado, pasión, muerte y... resurrección. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 137-168. Temas: Sociología de la cultura.

Miró Quesada, Francisco. (1984). El problema de la identidad cultural latinoamericana. (MF). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 115-126. Temas: Sociología de la cultura.

Naranjo Villegas, Abel. (1984). El problema de la identidad cultural latinoamericana. (NA). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 131-135. Temas: Sociología de la cultura.

Niño Mesa, Fideligno y Rojas, Jorge E. (1984). Marco de referencia para una hermenéutica filosófica y literaria de nuestro folclor. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 379-395. Temas: Sociología de la cultura.

Orjuela, Héctor H. (1984). Yurupari. La aventura mítica del héroe. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 397-406. Temas: Sociología de la cultura.

Peñalosa Flórez, Alfonso. (1984). La conjunción ante *Cien años de soledad*. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 169-180. Temas: Sociología de la cultura.

Redmon, Walter. (1984). Tradición y reto en la cultura religiosa latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 303-348. Temas: Sociología de la cultura.

Remolina, Gerardo, S.J. (1984). Comentarios a la ponencia del Dr. Walter Redmon "Tradición y reto en la cultura religiosa latinoamericana". En: Revista *Análisis*, 19, (39), 349-356. Temas: Sociología de la cultura.

Rodríguez A., Eudoro. (1984). Aproximación al pensamiento de Juan Carlos Escanone. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 293-302. Temas: Filosofía argentina.

Roig, Arturo Andrés. (1984). Bolívar y la filosofía de la historia. Sobre el origen de las bases teóricas necesarias para una comprensión de nuestro proceso histórico-cultural. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 181-190. Temas: Historia de la Filosofía.

Ruiz López, Luis Enrique. (1984). Sobre "La voz del mito" de J. Lorite Mena. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 59-62. Temas: Antropología filosófica.

Sauerwald, Gregor. (1984). Civilización y barbarie. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 225-265. Temas: Sociología de la cultura.

Scannone, Juan Carlos. (1984). Religión del pueblo, sabiduría popular y filosofía inculturada. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 275-291. Temas: Sociología de la cultura.

1985

Botero de Estrada, Ángela. (1985). El mito, la política y el pueblo. La trinidad inseparable en la cultura latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 1985, 136-139. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Fajardo V., Diógenes. (1985). José Lezama Lima o la búsqueda de la expresión americana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 1985, 90-99. Temas: Literatura.

Fernández, Lelio. (1985). Notas sobre la ética en Borges. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 86-89. Temas: Ética y filosofía moral.

García Losada, Matilde Isabel. (1985). Sustrato nacional y universalidad de la filosofía en Carlos Astrada. Su tematización del hombre argentino En: Revista *Análisis*, 20, (41), 37-40. Temas: Filosofía argentina.

Jiménez D., German y Correa A., Gustavo. (1985). Comentarios libres sobre el hombre y su medio natural. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 32-37. Temas: Antropología filosófica.

Lákatos Janoska, Eugenio. (1985). La idea filosófica de la cultura y su proceso histórico en la visión socrática. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 17-28. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Matto F., Carlos. (1985). Determinación filosófica de la idea de la cultura. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 29-30. Temas: Sociología de la cultura.

Morkovsky, Mary Christie. (1985). Una ética de servicio mutuo. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 179-188. Temas: Ética y filosofía moral.

Muñoz M., Jairo. (1985). Una aproximación a la cultura popular urbana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 150-157. Temas: Sociología de la cultura.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1985). La sabiduría popular en la narrativa de José Antonio Lizarazo. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 57-77. Temas: Sociología y teorías sociales.

Redmon, Walter. (1985). Contrarréplica al P. Gerardo Remolina en torno a la ponencia presentada en el III Congreso. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 131-132. Temas: Sociología de la cultura.

Rey Sinning, Edgar. (1985). El Carnaval de Barranquilla como problema de investigación sociológica. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 158-167. Temas: Sociología de la cultura.

Rico Bovio, Arturo Andrés. (1985). Cuerpo y cultura. Una teoría de la corporeidad. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 41-57. Temas: Antropología filosófica.

Rico Bovio, Arturo. (1985). Humanización y liberación. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 175-178. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Roncagliolo A., Yamandu. (1985). La dialéctica cultura-poder en América Latina. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 140-146. Temas: Sociología de la cultura.

Rueda de M., Graciela. (1985). Abaddón el exterminador. Novela experimental. La filosofía de la novela. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 79-85. Temas: Literatura.

Silva Téllez, Armando. (1985). Filosofía en el arte latinoamericano En: Revista *Análisis*, 20, (41), 197-198. Temas: Filosofía y teoría de las bellas artes.

Teson, Néstor Eduardo. (1985). El carácter entrópico de la sacralización de la familia americana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 104-110. Temas: Teleología y causas finales.

Zea, Virgilio, S.J. (1985). Mal y salvación. Tematización desde la realidad latinoamericana. Dimensión política de la predicación de Jesús. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 111-130. Temas: Teleología y causas finales.

1986

Carrillo Cruz, Rafael, Herrera, Danilo, Sierra, Rubén, Díaz Jorge y Marquínez, Germán. (1986). Panel sobre problemática y perspectivas de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 571-583. Temas: Filosofía colombiana.

Cruz Vélez, Danilo. (1986). Recepción e incidencias en Colombia de la metafísica contemporánea. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 175-183. Temas: Filosofía colombiana.

De Roux López, Rodolfo, S.J. (1986). Reflexiones acerca del oficio del historiador. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 505-519. Temas: Teoría del conocimiento.

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1986). Presencia de Hegel en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 139-147. Temas: Filosofía colombiana.

García Martín, Gabriel. (1986). Influencia y presencia de la filosofía española contemporánea en América Latina. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 425-433. Temas: Filosofía colombiana.

Guerrero Barón, Javier. (1986). De la crítica histórica a la historia crítica. Borradores para una epistemología de la historia colombiana. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 520-529. Temas: Historia de la Filosofía.

Gutiérrez, Carlos Bernardo. (1986). Relevancia de la hermenéutica en el trabajo filosófico en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 293-302. Temas: Filosofía colombiana.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Acerca del filosofar. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 305-310. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Crítica de Husserl a las ciencias. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 222-232. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). El pensamiento husserliano anterior a las "Ideas". En: Revista *Análisis*, 21, (43), 165-196. Temas: Lógica y dialéctica.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Fe cristiana y filosofía actual. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 287-294. Temas: Teología cristiana.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Fenomenología de una existencia atea. El humanismo ateo de Sartre. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 273-285. Temas: Teleología y causas finales.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Heidegger: prolongación, radicalización y abandono de la fenomenología de Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 243-254. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Los orígenes de la fenomenología como filosofía. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 35-39. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Hombre y filosofía. La estructura teleológica del hombre, según Edmund Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 118-120. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Husserl, crítico de Descartes. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 233-242. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). La intencionalidad como responsabilidad. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 210-220. Temas: Ética y filosofía moral.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Nosotros y la fenomenología. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 154-174. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Ser y quehacer de la Facultad de Filosofía. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 295-304. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Un primer esbozo de la fenomenología de Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 197-209. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Verdad y evidencia en Husserl. Aspectos críticos. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 255-272. Temas: Fenomenología.

Holguín, Magdalena y Díaz, Jorge Aurelio. (1986). Observaciones sobre la enseñanza de la filosofía. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 553-558. Temas: Filosofía colombiana.

Holguín, Magdalena. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía analítica. (HM). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 283-288. Temas: Filosofía colombiana.

Houghton Pérez, Teresa. (1986). Aproximación a la idea de filosofía. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 1986, 19-38. Temas: Teoría del conocimiento.

Jaramillo Uribe, Jaime. (1986). La filosofía en el siglo XIX y principios del siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 89-94. Temas: Filosofía colombiana.

Jaramillo Vélez, Rubén. (1986). Recepción e incidencias del marxismo. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 205-247. Temas: Filosofía colombiana.

Lindahl Elliot, Hans. (1986). Derecho y sentido. La recepción jurídica de la hermenéutica en América Latina. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 323-338. Temas: Derecho.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Benthamismo y antibenthamismo en Colombia. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 141-161. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Don Miguel de Unamuno y su agustinismo agónico. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 53-67. Temas: Filosofía medieval.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El *ethos* moderno en la filosofía de Renato Descartes. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 109-123. Temas: Ética y filosofía moral.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El joven Zubiri y la escuela de Lovaina. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 243-301. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El problema de la filosofía latinoamericana y su recepción en Colombia. (I). En: Revista *Análisis*, 22, (44), 177-196. Temas: Filosofía colombiana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El problema de la filosofía latinoamericana y su recepción en Colombia. (II). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 341-360. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Fernando González Ochoa, filósofo colombiano. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 165-175. Temas: Filosofía colombiana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Horizontes históricos de la metafísica: Hacia una metafísica en Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 91-107. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Jacques Maritain, renovador del Tomismo. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 37-51. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Macondo, cifra de la aventura humana. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 199-227. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Ortega y Zubiri o la expresión filosófica de España. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 69-80. Temas: Filosofía española y portuguesa.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Reflexiones entorno al realismo fantástico latinoamericano, visto desde las ideas estéticas de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 229-240. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Teilhard de Chardin y Xavier Zubiri, dos posturas gemelas frente a la escolástica. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 81-88. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Zubiri, visto desde Latinoamérica, aportes a la filosofía de la liberación. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 125-137. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Muñoz M., Jairo. (1986). Epistemología y práctica antropológica. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 499-504. Temas: Antropología filosófica.

Naranjo Villegas, Abel. (1986). La influencia española en la secularización de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 131-136. Temas: Filosofía colombiana.

Neira F., Carmenza y Garavito, José Antonio. (1986). Influencia de Miguel de Unamuno en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 434-449. Temas: Filosofía colombiana.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía de Xavier Zubiri en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 452-487. Temas: Filosofía colombiana.

Ocampo L., Javier. (1986). Ilustración y emancipación en los orígenes de Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 66-88. Temas: Filosofía colombiana.

Pérez Mantilla, Ramón. (1986). Sobre la recepción e incidencias del hegelianismo. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 149-153. Temas: Filosofía colombiana.

Ramírez Muñoz, Fabio. (1986). La filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 59-64. Temas: Filosofía colombiana.

Reyes, Gloria Isabel. (1986). Tres maestros del pensar filosófico. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 39-55. Temas: Filosofía colombiana.

Rodríguez, Eudoro. Anotaciones críticas sobre la recepción del marxismo en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 248-280. Temas: Filosofía colombiana.

Rubio Angulo, Jaime. (1986). El trabajo del símbolo (hermenéutica y narrativa). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 302-322. Temas: Filosofía latinoamericana.

Ruiz López, Luis Enrique. (1986). Las fundaciones de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 416-422. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Acerca de la filosofía latinoamericana en la última década en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 368-416. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Daniel Herrera, o la fenomenología como filosofía de la ambigüedad. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 9-35. Temas: Fenomenología.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Germán Marquínez o el drama de la filosofía hispanoamericana. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 11-33.

Salazar, Carlos Gabriel. (1986). Jusfilosofía en Colombia Siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 530-550. Temas: Derecho.

Sierra Mejía, Rubén. (1986). Lo propio y lo extraño, acerca de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 361-368. Temas: Filosofía latinoamericana.

Sierra Mejía, Rubén. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía analítica. (SR). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 289-292. Temas: Filosofía colombiana.

Tamayo Valencia, Luis Alfonso. (1986). Perspectivas académicas e instrucciones de la filosofía. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 559-567. Temas: Filosofía colombiana.

Tovar González, Leonardo. (1986). Santo Tomás de Aquino en la bibliografía filosófica colombiana del siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 111-130. Temas: Filosofía colombiana.

Valderrama, Carlos. (1986). Raíces españolas del pensamiento colombiano del siglo XIX al XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 95-110. Temas: Filosofía colombiana.

Vélez Sáenz, Jaime. La recepción de la filosofía ética de Max Scheller en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 184-201. Temas: Ética y filosofía moral.

1988

Acevedo G., Álvaro. (1988). Bartolomé de las Casas y las ideas pedagógicas en la evangelización de América. En: Revista *Análisis*, 48, 279-285. Temas: Filosofía latinoamericana.

Álvarez, Benjamín. (1988). Psicología, educación y valores, un regreso al pensamiento filosófico. En: Revista *Análisis*, 48, 151-156. Temas: Psicología.

Antolínez Camargo, Rafael. (1988). ¿Por qué es importante educar los sentidos? Una respuesta desde el pensamiento de Xavier Zubiri. (RA). En: Revista *Análisis*, 48, 305-313. Temas: Filosofía colombiana.

Antolínez Camargo, Rafael. (1988). ¿Por qué es importante educar los sentidos? Una respuesta desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 305-314. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Beltrán, Amparo. (1988). Metodología de la pedagogía liberadora –Una experiencia en comunicación popular–. En: Revista *Análisis*, 48, 315-331. Temas: Historia de la filosofía.

Borrero M., Armando. (1988). Educación y política. En: Revista *Análisis*, 49, 211-215. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Caicedo Escudero, Jaime. (1988). El pensamiento educativo social, en su vertiente católica en la primera mitad del siglo XX en Chile. En: Revista *Análisis*, 48, 333-369. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1988). Educación y praxis política. En: Revista *Análisis*, 48, 473-499. Temas: Historia de la filosofía.

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1988). Presencia de Hegel en Colombia. En: Revista *Análisis*, 48, 139-148. Temas: Filosofía colombiana.

Duran S., Luis Guillermo. (1988). Influencia de Ramón y Cajal Santayana en la filosofía científica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 48, 488-498. Temas: Filosofía latinoamericana.

Estrada Mesa, Ángela María. (1988). Entre una filosofía especulativa y la filosofía práctica. En: Revista *Análisis*, 48. Temas: Teoría del conocimiento.

Estrada Mesa, Ángela María. (1988). La moral como fuente de comprensión de lo educativo en el pensamiento de José Eusebio Caro. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 371-398. Temas: Ética y filosofía moral.

Flórez Ochoa, Rafael. (1988). Enseñanza de la ciencia, la cultura y la pedagogía. En: Revista *Análisis*, 48, 157-184. Temas: Filosofía colombiana.

Galvis R., Álvaro O.P. (1988). Educación en perspectiva Tomista. En: Revista *Análisis*, 48, 23-37. Temas: Filosofía colombiana.

García Rivero, Jairo. (1988). Epistemología y hermenéutica de la educación. En: Revista *Análisis*, 48, 197-215. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

González, Edna. (1988). Persona y educación según el pensamiento de S.S. Juan Pablo II. En: Revista *Análisis*, 48, 399-407. Temas: Antropología física.

Jaramillo S., Diego. (1988). Educación y política en el discurso político de Mariátegui. En: Revista *Análisis*, 48, 439-447. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Jasella, Sara. (1988). La pedagogía de la educación en el pensamiento del pedagogo latinoamericano Nassif Ricardo. En: Revista *Análisis*, 48, 419-424. Temas: Filosofía latinoamericana.

Jasella, Sara. (1988). La teoría de la educación en el pensamiento del pedagogo latinoamericano Ricardo Nassif. En: Revista *Análisis*, 48, 419-424. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Marquínez Argote, Germán. (1988). La educación como proceso de posibilitación y de capacitación en Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 48, 449-456. Temas: Filosofía latinoamericana.

Martínez A. Castro y Noguera, Jorge Alberto. Crónicas del desarraigo. Una reflexión en torno de la historia del maestro en Colombia. En: Revista *Análisis*, 48, 267-278. Temas: Filosofía colombiana.

Martínez López, Octavio. Fundamentación filosófica de la pedagogía en los valores. En: Revista *Análisis*, 48, 69-78. Temas: Filosofía latinoamericana.

Martínez, Alberto y Zuluaga, Olga Lucía. (1988). Educación y pedagogía: una diferencia necesaria. En: Revista *Análisis*, 48, 185-196. Temas: Filosofía colombiana.

Martínez, José. (1988). Xavier Zubiri y su esbozo de la educación intelectual. En: Revista *Análisis*, 48, 137-150. Temas: Filosofía española y portuguesa.

Mclean, George. (1988). Crecimiento personal y orden moral: la interacción dinámica entre valores y virtudes. En: Revista *Análisis*, 48, 41-53. Temas: Historia de la filosofía.

Naranjo Villegas, Abel. (1988). La educación en los valores. En: Revista *Análisis*, 48, 55-68. Temas: Filosofía latinoamericana.

Naranjo Villegas, Abel. (1988). La educación en los valores. En: Revista *Análisis*, 25, 48, 55-68. Temas: Filosofía y teoría de la religión.

Quintero, Jorge Eliécer. (1988). Educación, ciencia e ideología en Popayán. Siglo XVIII-XIX. En: Revista *Análisis*, 48, 227-245. Temas: Historia de la filosofía.

Rivas, Pedro Pablo. (1988). Educación y vida cotidiana. En: Revista *Análisis*, 48, 91-115. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1988). Las ideas pedagógicas del Padre Acosta. En: Revista *Análisis*, 48, 409-417. Temas: Historia de la filosofía.

Ruiz López, Luis Enrique. (1988). Hacia una didáctica de la filosofía con base en Zubiri. En: Revista *Análisis*, 48, 287-304. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1988). Educación y política en el contexto latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 48, 457-471. Temas: Filosofía latinoamericana.

Saucedo Fernández, María de. (1988). La praxis educativa como realización moral de los educandos en la pedagogía de Paulo Freire. En: Revista *Análisis*, 48, 425-437. Temas: Filosofía latinoamericana.

Sopó, Ángel María. (1988). La hermenéutica como alternativa pedagógica para la educación en la mayor edad. En: Revista *Análisis*, 48, 117-126. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Soto Arango, Diana. (1988). La cátedra de filosofía en los planes ilustrados del virreinato de la Nueva Granada. En: Revista *Análisis*, 48, 247-266. Temas: Filosofía colombiana.

Tamayo Valencia, Luis Alfonso. (1988). Pedagogía y conocimiento. En: Revista *Análisis*, 48, 217-223. Temas: Filosofía latinoamericana.

Tovar González, Leonardo. (1988). Ilustración, formación y comunicación. En: Revista *Análisis*, 48, 127-135. Temas: Filosofía moderna occidental.

Vargas Guillén, Germán. (1988). La moral como fuente de lo educativo en el pensamiento filosófico de José E. Caro. En: Revista *Análisis*, 48, 371-397. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Vidal Montesinos, María del Carmen. (1988). Educación y prudencia. En: Revista *Análisis*, 48, 79-90. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1988). Pedagogía de la naturaleza. En: Revista *Análisis*, 49, 503-508. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1988). Utopías, ideología y praxis. En: Revista *Análisis*, 48, 17-21. Temas: Filosofía y teoría de la historia.

1989

Álvarez G., Alejandro. (1989). El problema educativo y la Iglesia. Pedagogía y Política. En: Revista *Análisis*, 49, 153-166. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Bello D., Gilberto. (1989). Impactos de los medios de comunicación en la cultura y la educación. En: Revista *Análisis*, 49, 183-189. Temas: Telecomunicaciones.

Bohórquez L., Carmen Luisa. (1989). Alineación, desontologización e insania. En: Revista *Análisis*, 49, 217-222. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Borrero M., Armando. (1989). Educación y política. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 211-216. Temas: Educación.

Cajiao R., Francisco. (1989). Las ideas y los métodos que sustentan la formación de maestros. En: Revista *Análisis*, 49, 197-206. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

García Huidobro, Juan Eduardo. (1989). Discurso pedagógico de las experiencias de la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 345-377. Temas: Filosofía colombiana.

García, Eduardo y Gutiérrez, Gonzalo. (1989). Papel de la educación en la elaboración e implementación de políticas educativas. En: Revista *Análisis*, 49, 25-48. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Langon, Mauricio. (1989). Para una educación en la liberación de nuestra América. En: Revista *Análisis*, 49, 127-135. Temas: Filosofía latinoamericana.

León C., Jesús. (1989). Hacia una praxis de la pedagogía liberadora en América Latina. En: Revista *Análisis*, 49, 137-152. Temas: Filosofía latinoamericana.

León, Jesús. (1989). Hacia una praxis de la pedagogía liberadora en América Latina. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 137-152. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Martínez, Adán y Chaparro, Ruth Consuelo. (1989). Fundamentos filosóficos de la educación indígena. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 431-442. Temas: Antropología física.

Mejía, Mario Raúl. (1989). Dialéctica y saber pedagógico: reflexiones desde la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 295-344. Temas: Filosofía latinoamericana.

Molina, Leopoldo. (1989). Bases filosóficas sociales para el *Análisis* del concepto de la educación básica venezolana. En: Revista *Análisis*, 49, 489-500. Temas: Filosofía latinoamericana.

Molina, Leopoldo. (1989). Educación básica venezolana. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 489-502. Temas: Filosofía venezolana.

Muyuy Jacanamojoy, Gabriel. (1989). Nuestro pensamiento indígena y la educación. En: Revista *Análisis*, 49, 443-448. Temas: Filosofía colombiana.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1989). Hacia una pedagogía de la realidad en perspectiva zubiriana. (RA). En: Revista *Análisis*, 49, 223-270. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Ospina Ortiz, Jaime. (1989). Aproximación filosófica a un discurso pedagógico en las facultades de educación. En: Revista *Análisis*, 49, 455-467. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Ospina Ortiz, Jaime. (1989). Aproximaciones filosóficas a un discurso. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 456-460. Temas: Filosofía.

Parra, Alberto. (1989). La praxis de la liberación: origen y saber del origen honesto. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 101-126. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Posada, Luis, Vaca y Cruz V., Marín, y Signorlf, A. (1989). Una experiencia popular de innovación educativa. En: Revista *Análisis*, 49. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Posada, Luis. (1989). Filo de hambre, una experiencia popular en innovación educativa. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 271-278. Temas: Educación.

Rama W., Germán. (1989). Cambio social, educación y crisis en América Latina. En: Revista *Análisis*, 49, 11-23. Temas: Filosofía latinoamericana.

Romero, Claudia y Wichazki, A. (1989). Polis y Paideia. En: Revista *Análisis*, 49, 207-210. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1989). Reseña Bibliográfica. La "Biblioteca Colombiana de Filosofía". En: Revista *Análisis*, 49, 175-182. Temas: Filosofía colombiana.

Sanz, Juan José. (1989). Ciencia y tecnología en la educación. En: Revista *Análisis*, 49. Temas: Enseñanza de la tecnología y capacitación.

Sarocay, Carlos. (1989). Críticas a los fundamentos generales de nuestro currículo. En: Revista *Análisis*, 49, 449-454. Temas: Educación.

Sequeda O., Mario. (1989). Educación popular y comunitaria: semilla de futuro. En: Revista *Análisis*, 49, 379-393. Temas: Filosofía latinoamericana.

Suárez Alarcón, José A. (1989). Hacia una pedagogía popular desde el "estar". En: Revista *Análisis*, 49, 167-174. Temas: Filosofía latinoamericana.

Torres Carrillo, Alfonso. (1989). Educación popular e historia. En: Revista *Análisis*, 49, 423-429. Temas: Filosofía latinoamericana.

Trigos, Maritze Etilia. (1989). En recuperación de la expresión intelectual de un pueblo. Reflexión acerca de una experiencia educativa popular. En: Revista *Análisis*, 49, 395-421. Temas: Filosofía latinoamericana.

Vásquez, Tomás Antonio. (1989). Educación y medios masivos: la estrategia de una educación pedagógica. En: Revista *Análisis*, 49, 191-195. Temas: Filosofía latinoamericana.

Villamarín, Marcelo. (1989). El modelo de educación tecnocrática empresarial. En: Revista *Análisis*, 49, 469-488. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zeballos, Noé. (1989). La educación: idea para una teoría de la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 279-294. Temas: Filosofía latinoamericana.

1990

Aranda Ospina, Enrique. (1990). Discurso de inauguración. En: Revista *Análisis*, 27, (51), 9-12.

Cortina, Adela. (1990). Justicia y solidaridad. Las virtudes de la ética comunitaria. En: Revista *Análisis*, 51, 27-44.

Cullen A., Carlos. (1990). La educación en la conciencia moral. Aporías de una profesión y espacios para una ética. En: Revista *Análisis*, 51, 245-458. Temas: Ética y filosofía moral.

Dussel, Enrique. (1990). De la "pragmática trascendental" a una "economía trascendental". En: Revista *Análisis*, 51, 45-50.

Fernández, Lelio. (1990). La conciencia moral. En: Revista *Análisis*, 51, 23-244. Temas: Ética y filosofía moral.

González, Luis José. (1990). Nuevas perspectivas para la ética. En: Revista *Análisis*, 51, 13-26.

Gracia Guillén, Diego. (1990). En torno a la fundamentación y el método de la bioética. En: Revista *Análisis*, 51, 81-122. Temas: Ética y filosofía moral.

Miró Quesada, Francisco. (1990). Ensayos de una argumentación racional de la ética. En: Revista *Análisis*, 51, 123-172. Temas: Ética y filosofía moral.

Naranjo Villegas, Abel. (1990). Vocación metafísica y vocación axiológica. En: Revista *Análisis*, 51, 173-182. Temas: Metafísica.

Papacchini, Ángelo. (1990). Una reflexión sobre el derecho de la vida y la dignidad humana. En: Revista *Análisis*, 27, (51), 189-232. Temas: Ética y filosofía moral.

Papachini, Ángelo. (1990). Una reflexión sobre el derecho a la vida y a la dignidad humana desde América Latina. En: Revista *Análisis*, 51. Temas: Filosofía latinoamericana.

Tovar González, Leonardo. (1990). La ética como filosofía crítica en América Latina; Aproximaciones al caso colombiano En: Revista *Análisis*, 51, 259-281. Temas: Ética y filosofía moral.

1992

Abella, José. (1992). La identidad latinoamericana a la luz del cambio del siglo. En: Revista *Análisis*, 29, (56), 47-56. Temas: Filosofía latinoamericana.

Amengual, Gabriel O.P. (1992). Fin del progreso. En: Revista *Análisis*, 55, 259-274. Temas: Filosofía moderna occidental.

Badillo P., Roberto. (1992). El fundamento de la filosofía de la historia en la metafísica genética de Fernando Rielo. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Historia de la filosofía.

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1992). El concepto de historia en Hegel. En: Revista *Análisis*, 55.

Flórez, Cirilo. (1992). Relato y filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 237-252.

Gallardo M., César. (1992). Elementos para un discurso crítico de la situación actual de América Latina. En: Revista *Análisis*, 56. Temas: Filosofía latinoamericana.

Hoyos Vásquez, Jaime. (1992). Historia de la obra de *Ser y tiempo* de Martín Heidegger. En: Revista *Análisis*, 55, 127-160. Temas: Ontología.

Jaramillo Vélez, Rubén. (1992). Sobre la filosofía de la historia en Walter Benjamin. En: Revista *Análisis*, 55, 275-284. Temas: Historia de la filosofía.

Marquínez Argote, Germán. (1992). Naturaleza e historia en Ortega y Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, 161-176. Temas: Cosmología.

Mclean, George. (1992). Traducción, historia y progreso. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 253-258. Temas: Historia de la filosofía.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1992). La praxis histórica de la liberación, desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Enseñanza de la filosofía.

Niño, Fidedigno. (1992). Praxis histórica de la liberación desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 189-222. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Pintor R., Antonio. (1992). La filosofía de la historia en la época del nihilismo. En: Revista *Análisis*, 55, 43-98. Temas: Historia de la Filosofía.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1992). Problemas y perspectivas para una filosofía de la historia hoy. En: Revista *Análisis*, 55, 15-42. Temas: Historia de la filosofía.

Roig, Arturo Andrés. (1992). La concepción de la historia en el desarrollo de nuestro pensamiento: respuestas a los posmodernos desde América Latina. En: Revista *Análisis*, 56, 11-32. Temas: Historia de la filosofía.

Ruiz López, Luis Enrique. (1992). La dinámica de la historia en el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, 177-188. Temas: Enseñanza de la filosofía.

Salazar Ramos, Roberto J. (1992). Los grandes metarrelatos de la interpretación de la historia latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 56, 63-94. Temas: Filosofía latinoamericana.

Sopó, Ángel María. (1992). Apuntes para una consideración desde Benjamín y Vattimo de una filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Historia de la filosofía.

1993

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Educación y posmodernidad. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 147-192. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Razonar la palabra. En: *Revista Análisis*, 30, (57), 89-106. Temas: Racionalismo.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La jornada del rey. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 107-126. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La historia abscondita. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 43-62. Temas: Historia y sus ciencias auxiliares.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). El ejercicio de la filosofía como arqueología. En: Revista *Análisis*, 57. Temas: Arqueología.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Posmodernidad y ciencias humanas. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 127-146. Temas: Historia de la filosofía europea.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La historia cotidiana. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 63-76. Temas: Historia y sus ciencias auxiliares.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). El vicariato de los sentidos. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 77-88. Temas: Hermenéutica.

1994

Algeciras Gómez, J. y Forero M., J. (1994). El derecho a la vida. En: Revista *Análisis*, 59, 95-112. Temas: Ética y filosofía moral.

Álvarez F., José. (1994). Identidad, coyuntura e integración en las Antillas. En: Revista *Análisis*, 59, 113-118. Temas: Sociología y teorías sociales.

Beuchot, Mauricio. (1994). Naturaleza de la sociedad según Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 59, 9-18. Temas: Sociología y teorías sociales.

De Behaine, Gladys Linda. (1994). La nueva Sudáfrica, un mensaje para el mundo. En: Revista *Análisis*, 59, 119-124. Temas: Sociología y teorías sociales.

Dussel, Enrique. (1994). La ética de la liberación ante el desafío de K.O. Apel. En: Revista *Análisis*, 59, 69-86. Temas: Ética y filosofía moral.

Medellín, Pedro. (1994). La modernización del Estado en América Latina. En: Revista *Análisis*, 30, (59), 19-68. Temas: Filosofía latinoamericana.

Tovar González, Leonardo. (1994). Notas sobre la constitución 1991. En: Revista *Análisis*, 59, 87-94. Temas: Derecho.

1995

Almanza, Patricia. (1995). Ética en Psicología. En: Revista *Análisis*, 30, (61), 101-116. Temas: Ética y filosofía moral.

Castro, Orlando y Robayo, Arsenio. (1995). Ética profesional del tecnólogo colombiano En: Revista *Análisis*, 61, 61-82. Temas: Ética y filosofía moral.

Falise, Michel. (1995). Los valores en la educación y enseñanza universitaria. En: Revista *Análisis*, 61, 7-32. Temas: Educación.

Lolhe, Carlos. (1995). La filosofía del derecho y la antropología. En: Revista *Análisis*, 30, (61), X. Temas: Derecho.

Márquez R., Diógenes. (1995). Antropología médica filosófica. En: Revista *Análisis*, 61, 83-100. Temas: Antropología física.

Santos, José. (1995). La ética profesional del economista Leonardo Sabra. En: Revista *Análisis*, 30, (61), 47-60. Temas: Ética y filosofía moral.

Velandia A., Flor Ángela. (1995). Ética del educador. En: Revista *Análisis*, 61, 33-46. Temas: Educación.

1997

Betto, Fray O.P. (1997). Neoliberalismo, la nueva fase del capitalismo. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Teoría del conocimiento.

Gracia Guillén, Diego. (1997). La ética y la calidad de vida. En: Revista *Análisis*, 62, X. Temas: Ética y filosofía moral.

Herrera Restrepo, Daniel. (1997). El derecho a la vida. Una interpretación fenomenológica. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Fenomenología.

Papachini, Ángelo. (1997). Una reflexión sobre el derecho a la vida y a la dignidad humana desde América Latina II. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Ética y filosofía moral.

Ramírez, Gabriel. (1997). Textos para una discusión: la sentencia de la Corte Institucional sobre la Eutanasia. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Ética y filosofía moral.

Sagrada Congregación para la Doctrina y la Fe. (1997). Declaración sobre la Eutanasia. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Ética y filosofía moral.

1998

Barrera, Julio César. (1998). En torno al sentido. En: Revista *Análisis*, 63. Temas: Hermenéutica.

Barrera, Julio César. (1998). Entorno al sentir. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 65-82. Temas: Hermenéutica.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1998). Identidad, cultura popular y novela. En: Revista *Análisis*, 63, 151-164. Temas: Educación.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1998). Postmodernidad y principios pedagógicos de Tomás de Aquino En: Revista *Análisis*, 63, 131-150. Temas: Filosofía moderna occidental.

Gutiérrez, Gonzalo. (1998). Papel de la investigación educacional en la elaboración e implementación de políticas educativas. En: Revista *Análisis*, 49, 45-48. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Herrera Restrepo, Daniel. (1998). La postmodernidad. Ruptura con la modernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 15-28. Temas: Filosofía moderna occidental.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1998). Postmodernidad reto a la educación. En: Revista *Análisis*, 63, 83-112. Temas: Filosofía moderna occidental.

Restrepo, Publio y Vargas, Germán. (1998). Liderazgo democrático y construcción de la identidad. En: Revista *Análisis*, 63, 165-181. Temas: Personalidad e individuo.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1998). Postmodernidad o la crisis de los ideales de la modernidad. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 45-52. Temas: Historia de la filosofía europea.

Rojas B., Alejandro. (1998). Inteligencia artificial y la postmodernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 53-64. Temas: Filosofía moderna occidental.

Salazar Ramos, Roberto J. (1998). Alternativas postmodernas para el diseño de currículos en educación a distancia. En: Revista *Análisis*, 63, 113-130. Temas: Educación.

Tovar González, Leonardo. (1998). Modernidad y postmodernidad en Jürgen Habermas. El giro comunicativo. En: Revista *Análisis*, 63, 29-44. Temas: Filosofía moderna occidental.

1999

Álvarez, Benjamín. (1999). El aprendizaje de las naciones, por qué y cómo se está reformando la Educación. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Educación.

Antolínez Camargo, Rafael, González Álvarez, Luis José y Marquínez Argote, Germán. Valores éticos para la convivencia. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Ética y filosofía moral.

Consejo Editorial. (1999). ¿Es posible una democracia intercultural en Colombia? (Reconocimiento). En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Sociología y teorías sociales.

Dager, Roberto A. (1999). La escuela colombiana por dentro y por fuera, sus retos desde la legitimidad, la violencia y el conflicto. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Del Campo, Alberto. (1999). La percepción de la realidad. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Historia de las artes.

Martínez, José Antonio. (1999). Pedagogía en Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Educación.

Martínez, Orlando. (1999). El concepto de orden en la España musulmana y la escolástica española tardía. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Filosofía española y portuguesa.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús y Zubiri, Xavier. (1999). El hombre y la verdad. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Antropología física.

Parra, Omar. (1999). Educar para la fantasía. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Educación.

Vallejo, Ana Cecilia. (1999). Paradoja del conocimiento: realidad-fantasía, certeza-incertidumbre, orden-caos. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Cosmología.

**Índice generado por SIFCO (Sistema de
Información de la Filosofía en Colombia,
Facultad de Filosofía),
Universidad Santo Tomás de Aquino
Index created by SIFCO (Information
System of Philosophy in Colombia,
Philosophy Faculty) Santo
Tomás de Aquino University
Index by author**

***Análisis*
Revista de Investigaciones Humanísticas**

Índice por autor

20-02-2007

ABADÍA M., GUILLERMO

Abadía M., Guillermo. (1984). Creatividad artística de la copla y el romance populares. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 357-377. Temas: Sociología de la cultura.

ABELLA, JOSÉ

Abella, José. (1992). La identidad latinoamericana a la luz del cambio del siglo. En: Revista *Análisis*, 29, (56), 47-56. Tema: Filosofía latinoamericana.

ABELLÁN J., LUIS

Abellán J., Luis. (1992). La mentalidad latinoamericana a la luz del cambio de siglo. En: Revista *Análisis*, 56. Tema: Filosofía latinoamericana.

ACEVEDO G., ÁLVARO

Acevedo G., Álvaro. (1988). Bartolomé de las Casas y las ideas pedagógicas en la evangelización de América. En: Revista *Análisis*, 48, 279-285. Temas: Filosofía latinoamericana.

ALEGRE GRO, MIGUEL A.

Alegre Gro, Miguel A. (1982). Algunas consideraciones sobre la ideología, la historia y la política en América Latina. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 437-448. Tema: Filosofía latinoamericana.

ALGECIRAS GÓMEZ, J. y FORERO M., J.

Algeciras Gómez, J. y Forero M., J. (1994). El derecho a la vida. En: Revista *Análisis*, 59, 95-112. Temas: Ética y Filosofía moral.

ALMANZA, PATRICIA

Almanza, Patricia. (1995). Ética en Psicología. En: Revista *Análisis*, 30, (61), 101-116. Temas: Ética y Filosofía moral.

ÁLVAREZ, BENJAMÍN

Álvarez, Benjamín. (1999). El aprendizaje de las naciones, por qué y cómo se está reformando la educación. En: Revista *Análisis*, 64, Tema: Educación.

Álvarez, Benjamín. (1988). Psicología, educación y valores, un regreso al pensamiento filosófico. En: Revista *Análisis*, 48, 151-156. Tema: Psicología.

ÁLVAREZ F., JOSÉ

Álvarez F., José. (1994). Identidad, coyuntura e integración en las Antillas. En: Revista *Análisis*, (59), 113-118. Temas: Sociología y teorías sociales.

ÁLVAREZ G., ALEJANDRO

Álvarez G., Alejandro. (1989). El problema educativo y la Iglesia. Pedagogía y política. En: Revista *Análisis*, 49, 153-166. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

AMENGUAL, GABRIEL O.P.

Amengual, Gabriel O.P. (1992). Fin del progreso. En: Revista *Análisis*, 55, 259-274. Temas: Filosofía moderna occidental.

ANTOLÍNEZ CAMARGO, RAFAEL

Antolínez Camargo, Rafael, González Álvarez, Luis José y Marquínez Argote, Germán. (1999). Valores éticos para la convivencia. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Ética y filosofía moral.

Antolínez Camargo, Rafael. (1988). ¿Por qué es importante educar los sentidos? una respuesta desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 305-314. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

ARANDA OSPINA, ENRIQUE

Aranda Ospina, Enrique. (1990). Discurso de inauguración. En: Revista *Análisis*, 27, (51), 9-12.

Aranda Ospina, Enrique. (1979). El hombre y la historia. En: Revista *Análisis*, 13, (30), 5-38. Temas: Antropología filosófica.

ARÉVALO C., JOSÉ MARÍA O.P.

Arévalo C., José María O.P. (1980). La universidad tomista de Santafé de Bogotá (I). En: Revista *Análisis*, 15, (31), 203-250. Temas: Filosofía colombiana.

ARIZA S., ALBERTO E. O.P.

Ariza S., Alberto E. O.P. (1980). El primer estudio público en Santafé de Bogotá. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 253-264. Temas: Filosofía colombiana.

ASSMANN, HUGO

Assmann, Hugo. (1980). Análisis de las necesidades básicas del hombre. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 169-175. Temas: Antropología filosófica.

Assmann, Hugo. (1980). El "progresismo conservador" del Banco Mundial. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 271-305. Temas: Sociología y teorías sociales.

BADILLO P., ROBERTO

Badillo P., Roberto. (1992). El fundamento de la filosofía de la historia en la metafísica genética de Fernando Rielo. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Historia de la filosofía.

BARRERA, JULIO CÉSAR

Barrera, Julio César. (1998). En torno al sentido. En: Revista *Análisis*, 63. Temas: Hermenéutica.

Barrera, Julio César. (1998). Entorno al sentir. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 65-82. Temas: Hermenéutica.

BELLO D., GILBERTO

Bello D., Gilberto. (1989). Impactos de los medios de comunicación en la cultura y la educación. En: Revista *Análisis*, 49, 183-189. Temas: Telecomunicaciones.

BELTRÁN, AMPARO

Beltrán, Amparo. (1988). Metodología de la pedagogía liberadora –una experiencia en comunicación popular–. En: Revista *Análisis*, 48, 315-331. Temas: Historia de la Filosofía.

BELTRÁN DE HEREDIA, V. O.P.

Beltrán de Heredia, V. O.P. (1980). La Universidad de Santafé de Bogotá. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 49-94. Temas: Educación superior y universitaria.

BELTRÁN PEÑA, FRANCISCO

Beltrán Peña, Francisco. (1981). La situación del hombre latinoamericano actual. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 67-87. Temas: Antropología filosófica.

Beltrán Peña, Francisco. (1976). La cosmovisión de los muisca (I). En: Revista *Análisis*, 10, (24), 53-94. Temas: Sociología de la cultura.

Beltrán Peña, Francisco. (1977). La cosmovisión de los muisca (II). En: Revista *Análisis*, 11, (25), 65-99. Temas: Sociología de la cultura.

Beltrán Peña, Francisco. (1979). Carácter dependiente de la cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 77-97. Temas: Sociología de la cultura.

Beltrán Peña, Francisco. (1980). Perspectivas de una antropología filosófica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 211-216. Temas: Antropología filosófica.

BETANCOURT ECHEVERRY, DARÍO

Betancourt Echeverry, Darío. (1982). Ideología de la revuelta comunera de 1781. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 121-156. Temas: Filosofía colombiana.

BETTO, FRAY O.P.

Betto, Fray O.P. (1997). Neoliberalismo, la nueva fase del capitalismo. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Teoría del conocimiento.

BEUCHOT, MAURICIO

Beuchot, Mauricio. (1994). Naturaleza de la sociedad según Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 59, 9-18. Temas: Sociología y teorías sociales.

BOHÓRQUEZ L., CARMEN LUISA

Bohórquez L., Carmen Luisa. (1989). Alineación, desontologización e insania. En: Revista *Análisis*, 49, 217-222. Temas: Teorías políticas e ideologías.

BORRERO M., ARMANDO

Borrero M., Armando. (1989). Educación y política. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 211-216. Temas: Educación.

Borrero M., Armando. (1988). Educación y política. En: Revista *Análisis*, 49, 211-215. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

BOTERO DE ESTRADA, ÁNGELA

Botero de Estrada, Ángela. (1985). El mito, la política y el pueblo. La trinidad inseparable en la cultura latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 136-139. Temas: Teorías políticas e ideologías.

BUENAVENTURA, JACINTO ANTONIO

Buenaventura, Jacinto Antonio. (1983). Tratado de los actos humanos. En: Revista *Análisis*, 18, (37), 135-154. Temas: Ética y filosofía moral.

Buenaventura, Jacinto Antonio. (1983). *Tratatus de actibus humanis*. En: Revista *Análisis*, 18, (37), 21-135. Temas: Ética y filosofía moral.

CAICEDO ESCUDERO, JAIME

Caicedo Escudero, Jaime. (1988). El pensamiento educativo social, en su vertiente católica en la primera mitad del siglo XX en Chile. En: Revista *Análisis*, 48, 333-369. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

CAJIAO R., FRANCISCO

Cajiao R., Francisco. (1989). Las ideas y los métodos que sustentan la formación de maestros. En: Revista *Análisis*, 49, 197-206. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

CÁRDENAS PATIÑO, ALBERTO

Cárdenas Patiño, Alberto. (1984). Bolívar y la filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 191-224. Temas: Historia de la Filosofía.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1998). Identidad, cultura popular y novela. En: Revista *Análisis*, 63, 151-164. Temas: Educación.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1998). Postmodernidad y principios pedagógicos de Tomás de Aquino En: Revista *Análisis*, 63, 131-150. Temas: Filosofía moderna occidental.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1982). Hans Kensel y su influjo en el pensamiento jurídico colombiano. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 345-361. Temas: Derecho.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1988). Educación y praxis política. En: Revista *Análisis*, 48, 473-499. Temas: Historia de la Filosofía.

CARDONA G., ADALBERTO O.P.

Cardona G., Adalberto O.P. (1984). Discurso de clausura. (III Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 417-420. Temas: Filosofía latinoamericana.

Cardona G., Adalberto O.P. (1984). Discurso inaugural (III Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 11-14. Temas: Filosofía latinoamericana.

CARO, ROSA CECILIA

Caro, Rosa Cecilia. (1984). Sobre la ponencia de Gregor Sauerwald: una invitación a la búsqueda de la identidad latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 267-273. Temas: Sociología de la cultura.

CARRILLO, RAFAEL, CRUZ, DANILO, HERRERA, RUBÉN, SIERRA, JORGE, DÍAZ, AURELIO, Y MARQUÍNEZ, GERMÁN

Carrillo, Rafael, Cruz, Danilo, Herrera, Rubén, Sierra, Jorge, Díaz, Aurelio, y Marquínez, Germán. (1986). Panel sobre problemática y perspectivas de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 571-583. Temas: Filosofía colombiana.

CASTILLO CORRALES, ENRIQUE

Castillo Corrales, Enrique. (1980). La antropología que subyace en la ideología de la seguridad nacional. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 201-209. Temas: Antropología filosófica.

CASTRO, ORLANDO Y ROBAYO, ARSENIO

Castro, Orlando y Robayo, Arsenio. (1995). Ética profesional del tecnólogo colombiano. En: Revista *Análisis*, 61, 61-82. Temas: Ética y filosofía moral.

CHAVARRI L., P. ELADIO

Chavarri L., P. Eladio. (1984). Ciencia, tecnología y arraigos sociales. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 15-28. Temas: Sociología de la cultura.

CONSEJO EDITORIAL

Consejo Editorial. (1999). Es posible una democracia intercultural en Colombia? (reconocimiento). En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Sociología y teorías sociales.

Sagrada Congregación para la Doctrina y la Fe. (1997). Declaración sobre la eutanasia. En: Revista *Análisis*, 62, Temas: Ética y filosofía moral.

CORTINA, ADELA

Cortina, Adela. (1990). Justicia y solidaridad. Las virtudes de la ética comunitaria. En: Revista *Análisis*, 51, 27-44.

CRUZ VÉLEZ, DANILO

Cruz Vélez, Danilo. (1986). Recepción e incidencias en Colombia de la metafísica contemporánea. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 175-183. Temas: Filosofía colombiana.

CULLEN A., CARLOS

Cullen A., Carlos. (1990). La educación en la conciencia moral. Aporías de una profesión y espacios para una ética. En: Revista *Análisis*, 51, 245-458. Temas: Ética y filosofía moral.

DA ACOSTA LEIVA, MIGUEL

Da Acosta Leiva, Miguel. (1982). Las ideas filosóficas en Chile en el siglo XIX. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 225-245. Temas: Filosofía chilena.

DAGER, ROBERTO A.

Dager, Roberto A. (1990). La escuela colombiana por dentro y por fuera, sus retos desde la legitimidad, la violencia y el conflicto. En: Revista *Análisis*, 64, Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

DE BEHAINE, GLADYS LINDA

De Behaine, Gladys Linda. (1994). La nueva Sudáfrica, un mensaje para el mundo. En: Revista *Análisis*, 59, 119-124. Temas: Sociología y teorías sociales.

DE LA SERNA, JUAN MANUEL

De la Serna, Juan Manuel. (1982). Génesis y perfil del movimiento obrero en el Caribe (1870-1940). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 319-344. Temas: Sociología de las instituciones políticas.

DE ROUX LÓPEZ, RODOLFO, S.J.

De Roux López, Rodolfo, S.J. (1986). Reflexiones acerca del oficio del historiador. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 505-519. Temas: Teoría del conocimiento.

DE ZAMORA, FRAY ALFONSO

De Zamora, Fray Alfonso. (1980). De la fundación del colegio y universidad de Santo Tomás en Santafé. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 11-45. Temas: Educación superior y universitaria.

DEL CAMPO, ALBERTO

Del Campo, Alberto. (1999). La percepción de la realidad. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Historia de las artes.

DÍAZ ARDILA, JORGE AURELIO

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1992). El concepto de historia en Hegel. En: Revista *Análisis*, 55.

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1988). Presencia de Hegel en Colombia. En: Revista *Análisis*, 48, 139-148. Temas: Filosofía colombiana.

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1986). Presencia de Hegel en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 139-147. Temas: Filosofía colombiana.

DÍAZ ARENAS, PEDRO A.

Díaz Arenas, Pedro A. (1980). Reseña documental de la fundación de la Universidad de Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 309-314. Temas: Historia de Colombia.

Díaz Arenas, Pedro A. (1982). Las capitulaciones comuneras. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 157-174. Temas: Filosofía colombiana.

DURAN S., LUIS GUILLERMO

Duran S., Luis Guillermo. (1988). Influencia de Ramón y Cajal Santayana en la filosofía científica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 48, 488-498. Temas: Filosofía latinoamericana.

DUSSEL, ENRIQUE

Dussel, Enrique. (1990). De la "pragmática trascendental" a una "economía trascendental". En: Revista *Análisis*, 51, 45-50.

Dussel, Enrique. (1984). Cultura latinoamericana y filosofía de la liberación. (cultura popular revolucionaria más allá del populismo y del dogmatismo). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 63-108. Temas: Sociología de la cultura.

Dussel, Enrique. (1994). La ética de la liberación ante el desafío de K.O. Apel. En: Revista *Análisis*, 59, 69-86. Temas: Ética y filosofía moral.

Dussel, Enrique. (1982). Hipótesis para una historia de la filosofía de América Latina (1492-1982). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 405-436. Temas: Historia de la filosofía.

Dussel, Enrique. (1980). Tomismo y metafísica en América Latina. (ed). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 219-235. Temas: Metafísica.

ECHEVERRÍA C., CARLOS E.

Echeverría C., Carlos E. (1982). Hacia una filosofía amerindia integral. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 375-384. Temas: Filosofía latinoamericana.

ESTRADA MESA, ÁNGELA MARÍA

Estrada Mesa, Ángela María. (1988). Entre una filosofía especulativa y la filosofía práctica. En: Revista *Análisis*, 48. Temas: Teoría del conocimiento.

Estrada Mesa, Ángela María. (1988). La moral como fuente de comprensión de lo educativo en el pensamiento de José Eusebio Caro. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 371-398. Temas: Ética y filosofía moral.

FAJARDO V., DIÓGENES

Fajardo V., Diógenes. (1985). José Lezama Lima o la búsqueda de la expresión americana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 90-99. Temas: Literatura.

FALISE, MICHEL

Falise, Michel. (1995). Los valores en la educación y enseñanza universitaria. En: Revista *Análisis*, 61, 7-32. Temas: Educación.

FERNÁNDEZ, LELIO

Fernández, Lelio. (1990). La conciencia moral. En: Revista *Análisis*, 51, 23-244. Temas: Ética y filosofía moral.

Fernández, Lelio. (1985). Notas sobre la ética en Borges. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 86-89. Temas: Ética y filosofía moral.

FLÓREZ, CIRILO

Flórez, Cirilo. (1992). Relato y filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 237-252.

FLÓREZ OCHOA, RAFAEL

Flórez Ochoa, Rafael. (1988). Enseñanza de la ciencia, la cultura y la pedagogía. En: Revista *Análisis*, 48, 157-184. Temas: Filosofía colombiana.

GALLARDO M., CÉSAR

Gallardo M., César. (1992). Elementos para un discurso crítico de la situación actual de América Latina. En: Revista *Análisis*, 56, Temas: Filosofía latinoamericana.

GÁLVIS R., ÁLVARO O.P.

Gálvis R., Álvaro O.P. (1980). Presentación. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 7-8.

Gálvis R., Álvaro O.P. (1988). Educación en perspectiva tomista. En: Revista *Análisis*, 48, 23-37. Temas: Filosofía colombiana.

Gálvis R., Álvaro O.P. (1980). Discurso inaugural (I Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 15-18. Temas: Filosofía latinoamericana.

GARCÍA, ROMANO

García, Romano. (1982). La huella de Marx en el pensamiento de García Bacca. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 363-373. Temas: Socialismo marxista y marxismo.

GARCÍA HUIDOBRO, JUAN EDUARDO

García Huidobro, Juan Eduardo. (1989). Discurso pedagógico de las experiencias de la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 345-377. Temas: Filosofía colombiana.

GARCÍA LOSADA, MATILDE ISABEL

García Losada, Matilde Isabel. (1985). Sustrato nacional y universalidad de la Filosofía en Carlos Astrada: Su tematización del hombre argentino En: Revista *Análisis*, 20, (41), 37-40. Temas: Filosofía argentina.

GARCÍA MARTÍN, GABRIEL

García Martín, Gabriel. (1986). Influencia y presencia de la filosofía española contemporánea en América Latina. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 425-433. Temas: Filosofía colombiana.

GARCÍA RIVERO, JAIRO

García Rivero, Jairo. (1988). Epistemología y hermenéutica de la educación. En: Revista *Análisis*, 48, 197-215. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

GARCÍA, EDUARDO Y GUTIÉRREZ, GONZALO

García, Eduardo y Gutiérrez, Gonzalo. (1989). Papel de la educación en la elaboración e implementación de políticas educativas. En: Revista *Análisis*, 49, 25-48. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

GILHODES, PIERRE

Gilhodes, Pierre. (1984). La cultura es una. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 109-114. Temas: Sociología de la cultura.

GÓMEZ DE G., MARTA I. MEJÍA

Gómez de G., Marta I. Mejía. (1976). El auténtico concepto de técnica de casación. En: Revista *Análisis*, 10, (24), 7-49. Temas: Derecho.

GÓMEZ HOYOS, RAFAEL

Gómez Hoyos, Rafael. (1982). La iglesia granadina y la Santa Sede ante la Revolución de Independencia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 175-189. Temas: Filosofía colombiana.

GONZÁLEZ, LUIS JOSÉ

González, Luis José. (1990). Nuevas perspectivas para la ética. En: Revista *Análisis*, 51, 13-26.

GONZÁLEZ, EDNA

González, Edna. (1988). Persona y educación según el pensamiento de S.S. Juan Pablo II. En: Revista *Análisis*, 48, 399-407. Temas: Antropología física.

GONZÁLEZ ÁLVAREZ, LUIS JOSÉ

González Álvarez, Luis José. (1980). José Ingenieros: un idealismo ético en función de la experiencia social. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 317-342. Temas: Ética y filosofía moral.

González Álvarez, Luis José. (1979). Niveles de expresión de la cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 99-107. Temas: Sociología de la cultura.

GRACIA GUILLÉN, DIEGO

Gracia Guillén, Diego. (1980). Estructuras biológicas y estructuras éticas. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 349-357. Temas: Ética y filosofía moral.

Gracia Guillén, Diego. (1990). En torno a la fundamentación y el método de la bioética. En: Revista *Análisis*, 51, 81-122. Temas: Ética y filosofía moral.

Gracia Guillén, Diego. (1997). La ética y la calidad de vida. En: Revista *Análisis*, 62, X. Temas: Ética y filosofía moral.

GUERRA BRAVO, SAMUEL

Guerra Bravo, Samuel. (1982). Las ideas positivas en el Ecuador. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 193-223. Temas: Filosofía ecuatoriana y peruana.

Guerra Bravo, Samuel. (1980). El pensamiento ecuatoriano en los siglos XVI, XVII y XVIII. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 59-66. Temas: Filosofía ecuatoriana y peruana.

GUERRERO BARÓN, JAVIER

Guerrero Barón, Javier. (1986). De la crítica histórica a la historia crítica. borradores para una epistemología de la historia colombiana. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 520-529. Temas: Historia de la filosofía.

GUTIÉRREZ, CARLOS BERNARDO

Gutiérrez, Carlos Bernardo. (1986). Relevancia de la hermenéutica en el trabajo filosófico en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 293-302. Temas: Filosofía colombiana.

GUTIÉRREZ, GONZALO

Gutiérrez, Gonzalo. (1998). Papel de la investigación educacional en la elaboración e implementación de políticas educativas. En: Revista *Análisis*, 49, 45-48. Temas: Teorías políticas e ideologías.

GUTIÉRREZ A., HILDEFONSO

Gutiérrez A., Hildefonso. (1979). El negro en Colombia: sumisión o rebeldía? En: Revista *Análisis*, 13, (30), 105-134. Temas: Sociología de la cultura.

HERNÁNDEZ CAMARGO, SAMUEL

Hernández Camargo, Samuel. (1981). Tomismo y metafísica en América Latina. (SH). En: Revista *Análisis*, 16, (33), 89-109. Temas: Filosofía latinoamericana.

Hernández Camargo, Samuel. (1979). Algunos reparos a la lógica de proposición categórica aristotélico-escolástica desde el punto de vista de la lógica moderna. En: Revista *Análisis*, 13, (30), 39-99. Temas: Lógica y dialéctica.

Hernández Camargo, Samuel. (1984). Mito, religión, filosofía y ciencia. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 407-415. Temas: Sociología de la cultura.

HERNÁNDEZ, ENRIQUE

Hernández, Enrique. (1980). Concepto y método en la filosofía latinoamericana actual. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 143-151. Temas: Filosofía latinoamericana.

HERNÁNDEZ DE A., GUILLERMO

Hernández de A., Guillermo. (1980). Panorama de la universidad en la Colonia. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 97-110. Temas: Filosofía colombiana.

HERRERA RESTREPO, DANIEL

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Fe cristiana y filosofía actual. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 287-294. Temas: Teología cristiana.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Fenomenología de una existencia atea. El humanismo ateo de Sartre. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 273 -285. Temas: Teleología y causas finales.

Herrera Restrepo, Daniel. (1998). La postmodernidad. Ruptura con la modernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 15-28. Temas: Filosofía moderna occidental.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Heidegger: prolongación, radicalización y abandono de la fenomenología de Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 243-254. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Herrera Daniel. Los orígenes de la fenomenología como filosofía. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 35-39. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Hombre y filosofía. La estructura teleológica del hombre, según Edmund Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 118-120. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Ser y quehacer de la Facultad de Filosofía. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 295-304. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Husserl, crítico de descartes. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 233-242. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1998). Postmodernidad, ruptura con la modernidad? En: Revista *Análisis*, 30, (63), 15-28. Temas: Historia de la filosofía europea.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Un primer esbozo de la fenomenología de Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 197-209. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Verdad y evidencia en Husserl. Aspectos críticos. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 255-272. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Acerca del filosofar. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 305-310. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). La intencionalidad como responsabilidad. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 210-220. Temas: Ética y filosofía moral.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Crítica de Husserl a las ciencias. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 222-232. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Nosotros y la fenomenología. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 154-174. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1997). El derecho a la vida. una interpretación fenomenológica. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). El pensamiento husserliano anterior a las "ideas". En: Revista *Análisis*, 21, (43), 165-196. Temas: Lógica y dialéctica.

HOLGUÍN, MAGDALENA

Holguín, Magdalena. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía analítica. (HM). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 283-288. Temas: Filosofía colombiana.

HOLGUÍN, MAGDALENA Y DÍAZ, JORGE AURELIO

Holguín, Magdalena y Díaz, Jorge Aurelio. (1986). Observaciones sobre la enseñanza de la filosofía. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 553-558. Temas: Filosofía colombiana.

HOUGHTON PÉREZ, TERESA

Houghton Pérez, Teresa. (1981). Antropología filosófica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 51-66. Temas: Antropología filosófica.

Houghton Pérez, Teresa. (1979). Características de la religiosidad popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 61-73. Temas: Teleología y causas finales.

Houghton Pérez, Teresa. (1979). La pregunta por el sentido de la vida. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 7-36. Temas: Metafísica.

Houghton Pérez, Teresa. (1986). Aproximación a la idea de filosofía. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 19-38. Temas: Teoría del conocimiento.

HOYOS, GUILLERMO

Hoyos, Guillermo. (1980). Los derechos humanos como problema filosófico. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 307-315. Temas: Ética y filosofía moral.

HOYOS VÁSQUEZ, JAIME

Hoyos Vásquez, Jaime. (1992). Historia de la obra de *Ser y tiempo* de Martín Heidegger. En: Revista *Análisis*, 55, 127-160. Temas: Ontología.

JAPIASSU, HILTON, O.P.

Japiassu, Hilton, O.P. ¿Para dónde va la filosofía en América Latina? En: Revista *Análisis*, 15, (32), 47-57. Temas: Filosofía latinoamericana.

JARAMILLO ARBELÁEZ, DELIO

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1974). Derecho Internacional Humanitario (I). En: Revista *Análisis*, 7, (20), 3-210. Temas: Derecho Internacional.

Jaramillo Arbeláez, Delio. Derecho Internacional Humanitario (II). En: Revista *Análisis*, 9, (21), 1-214. Temas: Derecho Internacional.

Jaramillo Arbeláez, Delio. Derecho Internacional Humanitario (III). En: Revista *Análisis*, 12, (27), 5-193. Temas: Derecho Internacional.

JARAMILLO S., DIEGO

Jaramillo S., Diego. (1988). Educación y política en el discurso político de Mariátegui. En: Revista *Análisis*, 48, 439-447. Temas: Teorías políticas e ideologías.

JARAMILLO URIBE, JAIME

Jaramillo Uribe, Jaime. (1986). La filosofía en el siglo XIX y principios del siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 89-94. Temas: Filosofía colombiana.

JARAMILLO VÉLEZ, RUBÉN

Jaramillo Vélez, Rubén. (1992). Sobre la filosofía de la historia en Walter Benjamín. En: Revista *Análisis*, 55, 275-284. Temas: Historia de la filosofía.

Jaramillo Vélez, Rubén. (1986). Recepción e incidencias del marxismo. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 205-247. Temas: Filosofía colombiana.

JASELLA, SARA

Jasella, Sara. (1988). La pedagogía de la educación en el pensamiento del pedagogo latinoamericano Nassif Ricardo. En: Revista *Análisis*, 48, 419-424. Temas: Filosofía latinoamericana.

Jasella, Sara. (1988). La teoría de la educación en el pensamiento del pedagogo latinoamericano Ricardo Nassif. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 419-424. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

JIMÉNEZ D., GERMÁN Y CORREA A., GUSTAVO

Jiménez D. Germán y Correa A., Gustavo. (1985). Comentarios libres sobre el hombre y su medio natural. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 32-37. Temas: Antropología filosófica.

LÁKATOS JANOSKA, EUGENIO

Lákatos Janoska, Eugenio. (1985). La idea filosófica de la cultura y su proceso histórico en la visión socrática. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 17-28. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Lákatos Janoska, Eugenio. (1980). Pautas para una antropología filosófica a través del estudio de los presocráticos. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 155-167. Temas: Antropología filosófica.

LANGON, MAURICIO

Langon, Mauricio. (1989). Para una educación en la liberación de nuestra América. En: Revista *Análisis*, 49, 127-135. Temas: Filosofía latinoamericana.

LEFF, ENRIQUE

Leff, Enrique. (1980). Ecosistemas del subdesarrollo. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 195-200. Temas: Sociología y teorías sociales.

LEÓN C., JESÚS

León C., Jesús. (1989). Hacia una praxis de la pedagogía liberadora en América Latina. En: Revista *Análisis*, 49, 137-152. Temas: Filosofía latinoamericana.

LINDAHL ELLIOT, HANS

Lindahl Elliot, Hans. (1986). Derecho y sentido. La recepción jurídica de la hermenéutica en América Latina. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 323-338. Temas: Derecho.

LOLHE, CARLOS

Lolhe, Carlos. (1995). La filosofía del derecho y la antropología. En: Revista *Análisis*, 30, (61), X. Temas: Derecho.

LÓPEZ FORERO, LUIS

López Forero, Luis. (1981). Filosofía latinoamericana: filosofía de la liberación? En: Revista *Análisis*, 16, (33), 111-130. Temas: Filosofía latinoamericana.

López Forero, Luis. (1977). La legislación y la radio en Colombia. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 101-110. Temas: Derecho.

López Forero, Luis. (1979). ¿Qué clase de cultura generan los medios de comunicación social? En: Revista *Análisis*, 13, (29), 109-118. Temas: Sociología de la cultura.

LORITE MENA, JOSÉ

Lorite Mena, José. (1984). La voz del mito. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 19-58. Temas: Antropología filosófica.

MARCONDES C., CONSTANZA

Marcondes C., Constanza. (1980). Vicente Ferreira da Silva y el pensamiento suramericano. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 77-82. Temas: Filosofía latinoamericana.

MÁRQUEZ R., DIÓGENES

Márquez R., Diógenes. (1995). Antropología médica filosófica. En: Revista *Análisis*, 61, 83-100. Temas: Antropología física.

MARQUÍNEZ ARGOTE, GERMÁN

Marquínez Argote, Germán. (1980). Horizontes históricos de la metafísica. Hacia una metafísica desde Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 245-267. Temas: Metafísica.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Fernando González Ochoa, filósofo colombiano. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 165-175. Temas: Filosofía colombiana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Reflexiones entorno al realismo fantástico latinoamericano, visto desde las ideas estéticas de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 229-240. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1988). La educación como proceso de posibilidad y de capacitación en Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 48, 449-456. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1977). Prolegómenos a una metafísica desde A.L. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 7-54. Temas: Metafísica.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Teilhard de Chardin y Xavier Zubiri, dos posturas gemelas frente a la escolástica. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 81-88. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Jacques Maritain, renovador del tomismo. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 37-51. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Zubiri, visto desde Latinoamérica, aportes a la filosofía de la liberación. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 125-137. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Marquínez Argote, Germán. (1979). Fenomenología de nuestra cultura en *Cien años de soledad*. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 43-58. Temas: Sociología de la cultura.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Benthamismo y antibenthamismo en Colombia. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 141-161. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Marquínez Argote, Germán. (1984). Macondo, cifra de la aventura humana. Una cultura en nacimiento, vida, pecado, pasión, muerte y... resurrección. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 137-168. Temas: Sociología de la cultura.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Macondo, cifra de la aventura humana. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 199-227. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1982). La Ilustración en Colombia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 103-118.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Don Miguel de Unamuno y su agustinismo agónico. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 53-67. Temas: Filosofía medieval.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El *ethos* moderno en la filosofía de renato descartes. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 109-123. Temas: Ética y filosofía moral.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Ortega y Zubiri o la expresión filosófica de España. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 69-80. Temas: Filosofía española y portuguesa.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El joven Zubiri y la escuela de Lovaina. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 243-301. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Marquínez Argote, Germán. (1992). Naturaleza e historia en Ortega y Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, 161-176. Temas: Cosmología.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El problema de la filosofía latinoamericana y su recepción en Colombia. (I). En: Revista *Análisis*, 22, (44), 177-196. Temas: Filosofía colombiana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El problema de la filosofía latinoamericana y su recepción en Colombia. (II). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 341-360. Temas: Filosofía latinoamericana.

MARQUÍNEZ ARGOTE, GERMÁN Y HOYOS BRAVO, GREGORIO

Marquínez Argote, Germán y Hoyos Bravo, Gregorio. (1974). Parte fundamental de la lógica, teoría de la proposición no analizada. En: Revista *Análisis*, 7, (19), 3-146. Temas: Lógica y dialéctica.

MARTÍN, VÍCTOR R.

Martín, Víctor R. (1982). Criterios sobre la historia de las ideas filosóficas en América Latina y su aplicación a la investigación regional. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 449-455. Temas: Filosofía latinoamericana.

MARTÍNEZ, ORLANDO

Martínez, Orlando. (1999). El concepto de orden en la España musulmana y la escolástica española tardía. En: Revista *Análisis*, 64, Temas: Filosofía española y portuguesa.

MARTÍNEZ, JOSÉ ANTONIO

Martínez, José Antonio. (1999). Pedagogía en Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Educación.

MARTÍNEZ, JOSÉ

Martínez, José. (1988). Xavier Zubiri y su esbozo de la educación intelectual. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 137-150. Temas: Filosofía española y portuguesa.

MARTÍNEZ, ALBERTO Y ZULUAGA, OLGA LUCÍA

Martínez, Alberto y Zuluaga, Olga Lucía. (1988). Educación y pedagogía: una diferencia necesaria. En: Revista *Análisis*, 48, 185-196. Temas: Filosofía colombiana.

MARTÍNEZ, A., CASTRO, ALBERTO Y NOGUERA, JORGE

Martínez, A., Castro, Alberto y Noguera, Jorge. (1988). Crónicas del desarraigo. una reflexión en torno de la historia del maestro en Colombia. En: Revista *Análisis*, 48, 267-278. Temas: Filosofía colombiana.

MARTÍNEZ LÓPEZ, OCTAVIO

Martínez López, Octavio. (1988). Fundamentación filosófica de la pedagogía en los valores. En: Revista *Análisis*, 48, 69-78. Temas: Filosofía latinoamericana.

MARTÍNEZ, ADÁN Y CHAPARRO, RUTH CONSUELO

Martínez, Adán y Chaparro, Ruth Consuelo. (1989). Fundamentos filosóficos de la educación indígena. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 431-442. Temas: Antropología física.

Martínez, Adán y Chaparro, Ruth Consuelo. (1989). Fundamentos filosóficos de la educación indígena. En: Revista *Análisis*, 49, 431-442. Temas: Filosofía colombiana.

MATTO F., CARLOS

Matto F., Carlos. (1985). Determinación filosófica de la idea de la cultura. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 29-30. Temas: Sociología de la cultura.

MCLEAN, GEORGE

Mclean, George. (1992). Traducción, historia y progreso. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 253-258. Temas: Historia de la filosofía.

Mclean, George. (1988). Crecimiento personal y orden moral: la interacción dinámica entre valores y virtudes. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 41-54. Temas: Filosofía y teoría de la religión.

Mclean, George. (1988). Crecimiento personal y orden moral: la interacción dinámica entre valores y virtudes. En: Revista *Análisis*, 48, 41-53. Temas: Historia de la filosofía.

MEDELLÍN, PEDRO

Medellín, Pedro. (1994). La modernización del Estado en América Latina. En: Revista *Análisis*, 30, (59), 19-68. Temas: Filosofía latinoamericana.

MEJÍA, MARIO RAÚL

Mejía, Mario Raúl. (1989). Dialéctica y saber pedagógico: reflexiones desde la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 295-344. Temas: Filosofía latinoamericana.

MESANZA, ANDRÉS O.P.

Mesanza, Andrés O.P. (1980). La universidad tomista de Santafé. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 115-128. Temas: Filosofía colombiana.

MIRÓ QUESADA, FRANCISCO

Miró Quesada, Francisco. (1990). Ensayos de una argumentación racional de la ética. En: Revista *Análisis*, 51, 123-172. Temas: Ética y filosofía moral.

Miró Quesada, Francisco. (1984). El problema de la identidad cultural latinoamericana. (MF). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 115-126. Temas: Sociología de la cultura.

MOLINA, LEOPOLDO

Molina, Leopoldo. (1989). Bases filosóficas sociales para el análisis del concepto de la educación básica venezolana. En: Revista *Análisis*, 49, 489-500. Temas: Filosofía latinoamericana.

Molina, Leopoldo. (1989). Educación básica venezolana. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 489-502. Temas: Filosofía venezolana.

MORA RUBIO, JUAN

Mora Rubio, Juan. (1980). Proyecto y perspectiva de la filosofía en México. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 109-127. Temas: Filosofía mexicana.

MORKOVSKY, MARY CHRISTIE

Morkovsky, Mary Christie. Una ética de servicio mutuo. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 179-188. Temas: Ética y filosofía moral.

MUÑOZ M., JAIRO

Muñoz M., Jairo. (1986). Epistemología y práctica antropológica. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 499-504. Temas: Antropología filosófica.

Muñoz M., Jairo. (1985). Una aproximación a la cultura popular urbana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 150-157. Temas: Sociología de la cultura.

MUYUY JACANAMOJOY, GABRIEL

Muyuy Jacanamojoy, Gabriel. (1989). Nuestro pensamiento indígena y la educación. En: Revista *Análisis*, 49, 443-448. Temas: Filosofía colombiana.

NARANJO VILLEGAS, ABEL

Naranjo Villegas, Abel. (1988). La educación en los valores. En: Revista *Análisis*, 48, 55-68. Temas: Filosofía latinoamericana.

Naranjo Villegas, Abel. (1988). La educación en los valores. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 55-68. Temas: Filosofía y teoría de la religión.

Naranjo Villegas, Abel. (1984). El problema de la identidad cultural latinoamericana. (NA). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 131-135. Temas: Sociología de la cultura.

Naranjo Villegas, Abel. (1990). Vocación metafísica y vocación axiológica. En: Revista *Análisis*, 51, 173-182. Temas: Metafísica.

Naranjo Villegas, Abel. (1986). La influencia española en la secularización de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 131-136. Temas: Filosofía colombiana.

NEIRA F., CARMENZA

Neira F., Carmenza. (1981). Historia de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 17-28. Temas: Filosofía latinoamericana.

NEIRA F., CARMENZA Y GARAVITO, JOSÉ ANTONIO

Neira F., Carmenza y Garavito, José Antonio. (1986). Influencia de Miguel de Unamuno en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 434-449. Temas: Filosofía colombiana.

NIÑO M., FIDELIGNO Y ROJAS O., JORGE E.

Niño M., Fideligno y Rojas O., Jorge E. (1984). Marco de referencia para una hermenéutica filosófica y literaria de nuestro folclor. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 379-395. Temas: Sociología de la cultura.

NIÑO MESA, FIDELIGNO DE JESÚS

Niño, Fidedigno. (1998). Postmodernidad, reto de la educación. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 83-112. Temas: Historia de la filosofía europea.

Niño, Fidedigno. (1992). Praxis histórica de la liberación desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 189-222. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía de Xavier Zubiri en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 452-487. Temas: Filosofía colombiana.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1985). La sabiduría popular en la narrativa de José Antonio Lizarazo. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 57-77. Temas: Sociología y teorías sociales.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1989). Hacia una pedagogía de la realidad en perspectiva zubiriana. (RA). En: Revista *Análisis*, 49, 223-270. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1999). Zubiri Xavier. El hombre y la verdad. En: Revista *Análisis*, 64, Temas: Antropología física.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1992). La praxis histórica de la liberación, desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, Temas: Enseñanza de la filosofía.

OCAMPO L., JAVIER

Ocampo L., Javier. (1986). Ilustración y emancipación en los orígenes de Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 66-88. Temas: Filosofía colombiana.

OCHOA H., NICANOR

Ochoa H., Nicanor. (1980). Tres ambientes en el pensamiento de José Vasconcelos. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 67-75. Temas: Filosofía latinoamericana.

ORJUELA, HÉCTOR H.

Orjuela, Héctor H. (1984). Yurupari. La aventura mítica del héroe. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 397-406. Temas: Sociología de la cultura.

OSPINA ORTÍZ, JAIME

Ospina Ortíz, Jaime. (1989). Aproximaciones filosóficas a un discurso. En: Revista *Análisis*, 26, 49, 456-460. Temas: Filosofía.

Ospina Ortíz, Jaime. (1989). Aproximación filosófica a un discurso pedagógico en las facultades de educación. En: Revista *Análisis*, 49, 455-467. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

PAPACCHINI, ÁNGELO

Papacchini, Ángelo. (1990). Una reflexión sobre el derecho de la vida y la dignidad humana. En: Revista *Análisis*, 27, (51), 189-232. Temas: Ética y filosofía moral.

Papacchini, Ángelo. (1990). Una reflexión sobre el derecho a la vida y a la dignidad humana desde América Latina. En: Revista *Análisis*, 51, Temas: Filosofía latinoamericana.

PARISI VARGAS, ALBERTO

Parisi Vargas, Alberto. (1980). Los intelectuales y el proceso latinoamericano contemporáneo: perspectivas teórico-metodológicas desde la confrontación Gramsci-Lenin. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 371-377. Temas: Teorías políticas e ideologías.

PARRA, OMAR

Parra, Omar. (1999). Educar para la fantasía. En: Revista *Análisis*, 64, Temas: Educación.

PARRA, ALBERTO

Parra, Alberto. (1989). La praxis de la liberación: origen y saber del origen honesto. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 101-126. Temas: Teorías políticas e ideologías.

PEÑA, MARGARITA

Peña, Margarita. (1980). Sinopsis de la fundación de centros universitarios en hispanoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 317-318. Temas: Educación superior y universitaria.

PEÑALOSA FLÓREZ, ALFONSO

Peñalosa Flórez, Alfonso. (1984). La conjunción ante *Cien años de soledad*. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 169-180. Temas: Sociología de la cultura.

PÉREZ MANTILLA, RAMÓN

Pérez Mantilla, Ramón. (1986). Sobre la recepción e incidencias del hegeliismo. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 149-153. Temas: Filosofía colombiana.

PINTOR R., ANTONIO

Pintor R., Antonio. (1992). La filosofía de la historia en la época del nihilismo. En: Revista *Análisis*, 55, 43-98. Temas: Historia de la filosofía.

PINZÓN, G.R.

Pinzón, G.R. (1983). Introducción (II Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 18, (37), 11-21. Temas: Filosofía latinoamericana.

POSADA, LUIS

Posada, Luis. (1989). Filo de hambre – una experiencia popular en innovación educativa. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 271-278. Temas: Educación.

POSADA, LUIS VACA, CRUZ V., MARÍN, Y SIGNORLF, A.

Posada, Luis Vaca, Cruz V., Marín, y Signorlf, A. (1989). Una experiencia popular de innovación educativa. En: Revista *Análisis*, (49). Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

QUINTERO, JORGE ELIÉCER

Quintero, Jorge Eliécer. (1988). Educación, ciencia e ideología en Popayán. Siglo XVIII-XIX. En: Revista *Análisis*, 48, 227-245. Temas: Historia de la filosofía.

RAMA W., GERMÁN

Rama W., Germán. (1989). Cambio social, educación y crisis en América Latina. En: Revista *Análisis*, 49, 11-23. Temas: Filosofía latinoamericana.

RAMÍREZ, GABRIEL

Ramírez, Gabriel. (1997). Textos para una discusión: la sentencia de la Corte Constitucional sobre la eutanasia. En: Revista *Análisis*, 62, Temas: Ética y filosofía moral.

RAMÍREZ MUÑOZ, FABIO

Ramírez Muñoz, Fabio. (1986). La filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 59-64. Temas: Filosofía colombiana.

REDMON, WALTER

Redmon, Walter. (1982). Filosofía tradicional y pensamiento latinoamericano: superación y vigencia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 87-100. Temas: Filosofía latinoamericana.

Redmon, Walter. (1984). Tradición y reto en la cultura religiosa latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 303-348. Temas: Sociología de la cultura.

Redmon, Walter. (1985). Contrarréplica al P. Gerardo Remolina en torno a la ponencia presentada en el III Congreso. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 131-132. Temas: Sociología de la cultura.

REMOLINA, GERARDO, S.J.

Remolina, Gerardo S.J. (1984). Comentarios a la ponencia del Dr. Walter Redmon "Tradición y reto en la cultura religiosa latinoamericana". En: Revista *Análisis*, 19, (39), 349-356. Temas: Sociología de la cultura.

RESTREPO, PUBLIO Y VARGAS, GERMÁN

Restrepo, Publio y Vargas, Germán. (1998). Liderazgo democrático y construcción de la identidad. En: Revista *Análisis*, 63, 165-181. Temas: Personalidad e individuo.

REY SINNING, EDGAR

Rey Sinning, Edgar. (1985). El Carnaval de Barranquilla como problema de investigación sociológica. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 158-167. Temas: Sociología de la cultura.

REYES, GLORIA ISABEL

Reyes, Gloria Isabel. (1986). Tres maestros del pensar filosófico. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 39-55. Temas: Filosofía colombiana.

RICO BOVIO, ARTURO ANDRÉS

Rico Bovio, Arturo. (1985). Humanización y liberación. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 175-178. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Rico Bovio, Arturo Andrés. (1985). Cuerpo y cultura. Una teoría de la corporeidad. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 41-57. Temas: Antropología filosófica.

RIVAS, PEDRO PABLO

Rivas, Pedro Pablo. (1988). Educación y vida cotidiana. En: Revista *Análisis*, 48, 91-115. Temas: Filosofía latinoamericana.

RIVERA DE TUESTA, MARÍA LUISA

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1980). Filosofía e ideología en Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 33-45. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1982). Dios, mundo y hombre en la cultura prehispánica (Incaica). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 35-57. Temas: Sociología de la cultura.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1988). Las ideas pedagógicas del padre Acosta. En: Revista *Análisis*, 48, 409-417. Temas: Historia de la filosofía.

ROCHA, ENRIQUE

Rocha, Enrique. (1982). El destino de nuestra esencia en cuanto latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 299-313. Temas: Filosofía latinoamericana.

RODRÍGUEZ ALBARRACÍN, EUDORO

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1986). Anotaciones críticas sobre la recepción del marxismo en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 248-280. Temas: Filosofía colombiana.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1984). Aproximación al pensamiento de Juan Carlos Escanone. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 293-302. Temas: Filosofía argentina.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1998). Postmodernidad o la crisis de los ideales de la modernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 45-52. Temas: Filosofía moderna occidental.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1992). Problemas y perspectivas para una filosofía de la historia hoy. En: Revista *Análisis*, 55, 15-42. Temas: Historia de la filosofía.

RODRÍGUEZ A., EUDORO Y HOUGHTON P., TERESA

Rodríguez A., Eudoro y Houghton P., Teresa. (1979). El concepto de pueblo. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 137-157. Temas: Sociología de la cultura.

RODRÍGUEZ C., AGUEDA MARÍA, O.P.

Rodríguez C., Agueda María O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé en el Nuevo Reino de Granada. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 267-306. Temas: Filosofía colombiana.

ROIG, ARTURO ANDRÉS

Roig, Arturo Andrés. (1984). Bolívar y la filosofía de la historia. Sobre el origen de las bases teóricas necesarias para una comprensión de nuestro proceso histórico-cultural. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 181-190. Temas: Historia de la filosofía.

Roig, Arturo Andrés. (1992). La concepción de la historia en el desarrollo de nuestro pensamiento: respuestas a los posmodernos desde América Latina. En: Revista *Análisis*, 56, 11-32. Temas: Historia de la filosofía.

Roig, Arturo Andrés. (1982). Momentos y corrientes del pensamiento humanista durante la colonia hispanoamericana: renacimiento, barroco e ilustración. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 59-86. Temas: Filosofía latinoamericana.

ROJAS B., ALEJANDRO

Rojas B., Alejandro. (1998). Inteligencia artificial y la postmodernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 53-64. Temas: Filosofía moderna occidental.

ROMERO, CLAUDIA Y WICHAZKI, A.

Romero, Claudia y Wichazki, A. (1989). Polis y Paideia. En: Revista *Análisis*, 49, 207-210. Temas: Filosofía latinoamericana.

RONCAGLIOLO A., YAMANDU

Roncagliolo A., Yamandu. (1985). La dialéctica cultura-poder en América Latina. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 140-146. Temas: Sociología de la cultura.

RUBIO, JAIME

Rubio, Jaime. (1981). Sentido y proyecto del filosofar latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 29-50. Temas: Filosofía latinoamericana.

RUBIO ANGULO, JAIME

Rubio Angulo, Jaime. (1980). Hermenéutica y crítica en el filosofar latinoamericano actual. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 129-141. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rubio Angulo, Jaime. (1976). Elementos metodológicos para la filosofía de la liberación latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 10, (23), 10-103. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Rubio Angulo, Jaime. (1979). Hermenéutica y cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 157-178. Temas: Sociología de la cultura.

Rubio Angulo, Jaime. (1986). El trabajo del símbolo (hermenéutica y narrativa). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 302-322. Temas: Filosofía latinoamericana.

RUEDA DE M., GRACIELA

Rueda de M., Graciela. (1985). Abaddón el exterminador. Novela experimental. La filosofía de la novela. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 79-85. Temas: Literatura.

RUIZ LÓPEZ, LUIS ENRIQUE

Ruiz López, Luis Enrique. (1988). Hacia una didáctica de la filosofía con base en Zubiri. En: Revista *Análisis*, 48, 287-304. Temas: Filosofía colombiana.

Ruiz López, Luis Enrique. (1992). La dinámica de la historia en el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, 177-188. Temas: Enseñanza de la filosofía.

Ruiz López, Luis Enrique. (1984). Sobre "La voz del mito" de J. Lorite Mena. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 59-62. Temas: Antropología filosófica.

Ruiz López, Luis Enrique. (1986). Las fundaciones de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 416-422. Temas: Filosofía colombiana.

SCANNONE, JUAN CARLOS

Scannone, Juan Carlos. (1980). Del vino y los odres o destrucción y novedad en la ética de Enrique Dussel. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 359-370. Temas: Ética y filosofía moral.

SALAZAR, CARLOS GABRIEL

Salazar, Carlos Gabriel. (1986). Jusfilosofía en Colombia siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 530-550. Temas: Derecho.

SALAZAR, JOSÉ ABEL

Salazar, José Abel. (1980). Regia y Pontificia Universidad de Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 131-199. Temas: Educación superior y universitaria.

SALAZAR RAMOS, ROBERTO J.

Salazar Ramos, Roberto J. (1989). Reseña bibliográfica. la "Biblioteca Colombiana de Filosofía". En: Revista *Análisis*, 49, 175-182. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1998). Alternativas postmodernas para el diseño de currículos en educación a distancia. En: Revista *Análisis*, 63, 113-130. Temas: Educación.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Educación y posmodernidad. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 147-192. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). El ejercicio de la filosofía como arqueología. En: Revista *Análisis*, 57. Temas: Arqueología.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Germán Marquínez o el drama de la filosofía hispanoamericana. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 11-33.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). El vicariato de los sentidos. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 77-88. Temas: Hermenéutica.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La historia abscóndita. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 43-62. Temas: Historia y sus ciencias auxiliares.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La historia cotidiana. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 63-76. Temas: Historia y sus ciencias auxiliares.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La jornada del rey. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 107-126. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Salazar Ramos, Roberto J. (1982). Características de la reacción antiutilitarista y antipositivista en Colombia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 249-265. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Posmodernidad y ciencias humanas. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 127-146. Temas: Historia de la filosofía europea.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Razonar la palabra. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 89-106. Temas: Racionalismo.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Acerca de la filosofía latinoamericana en la última década en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 368-416. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1980). Perspectivas de la filosofía política en América Latina. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 379-388. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Daniel Herrera, o la fenomenología como filosofía de la ambigüedad. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 9-35. Temas: Fenomenología.

Salazar Ramos, Roberto J. (1988). Educación y política en el contexto latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 48, 457-471. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1992). Los grandes metarrelatos de la interpretación de la historia latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 56, 63-94. Temas: Filosofía latinoamericana.

SAMBRANO SILVA, MARIO

Sambrano Silva, Mario. (1980). Sobre la imposibilidad de fundamentar filosóficamente una ética latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 343-348. Temas: Ética y filosofía moral.

SANTOS, JOSÉ

Santos, José. (1995). La ética profesional del economista Leonardo Sabra. En: Revista *Análisis*, 30, (61), 47-60. Temas: Ética y filosofía moral.

SANZ AGRADOS, JUAN JOSÉ

Sanz Agrados, Juan José. (1989). Ciencia y tecnología en la educación. En: Revista *Análisis*, 49, Temas: Enseñanza de la tecnología y capacitación.

Sanz Adrados, Juan José. (1979). Cultura y educación popular en América Latina. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 119-134. Temas: Sociología de la cultura.

SAROCAY, CARLOS

Sarocay, Carlos. (1989). Críticas a los fundamentos generales de nuestro currículo. En: Revista *Análisis*, 49, 449-454. Temas: Educación.

SAUCEDO FERNÁNDEZ, MARÍA DE

Saucedo Fernández, María de. (1988). La praxis educativa como realización moral de los educandos en la pedagogía de Paulo Freire. En: Revista *Análisis*, 48, 425-437. Temas: Filosofía latinoamericana.

SAUERWALD, GREGOR

Sauerwald, Gregor. (1984). Civilización y barbarie. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 225-265. Temas: Sociología de la cultura.

SCANNONE, JUAN CARLOS

Scannone, Juan Carlos. (1982). Hacia una filosofía a partir de la sabiduría popular. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 269-275. Temas: Sociología de la cultura.

Scannone, Juan Carlos. (1984). Religión del pueblo, sabiduría popular y filosofía inculturada. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 275-291. Temas: Sociología de la cultura.

SEQUEDA O., MARIO

Sequeda O., Mario. (1989). Educación popular y comunitaria: semilla de futuro. En: Revista *Análisis*, 49, 379-393. Temas: Filosofía latinoamericana.

SIERRA MEJÍA, RUBÉN

Sierra Mejía, Rubén. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía analítica. (SR). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 289-292. Temas: Filosofía colombiana.

Sierra Mejía, Rubén. (1986). Lo propio y lo extraño, acerca de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 361-368. Temas: Filosofía latinoamericana.

SILVA TÉLLEZ, ARMANDO

Silva Téllez, Armando. (1985). Filosofía en el arte latinoamericano En: Revista *Análisis*, 20, (41), 197-198. Temas: Filosofía y teoría de las bellas artes.

SOLANO RAMÍREZ, LUIS VICENTE

Solano Ramírez, Luis Vicente. (1977). La fe de nuestra juventud. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 111-119. Temas: Sociología y teorías sociales.

Solano Ramírez, Luis Vicente. (1980). Validez del tomismo en la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 237-243. Temas: Filosofía latinoamericana.

SOPÓ, ÁNGEL MARÍA

Sopó, Ángel María. (1988). La hermenéutica como alternativa pedagógica para la educación en la mayor edad. En: Revista *Análisis*, 48, 117-126. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Sopó, Ángel María. (1992). Apuntes para una consideración desde Benjamín y Vattimo de una filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 55, Temas: Historia de la filosofía.

SOTO ARANGO, DIANA

Soto Arango, Diana. (1988). La cátedra de filosofía en los planes ilustrados del virreinato de la nueva granada. En: Revista *Análisis*, 48, 247-266. Temas: Filosofía colombiana.

SUÁREZ ALARCÓN, JOSÉ A.

Suárez Alarcón, José A. (1989). Hacia una pedagogía popular desde el "estar". En: Revista *Análisis*, 49, 167-174. Temas: Filosofía latinoamericana.

TAMAYO VALENCIA, LUIS ALFONSO

Tamayo Valencia, Luis Alfonso. (1988). Pedagogía y conocimiento. En: Revista *Análisis*, 48, 217-223. Temas: Filosofía latinoamericana.

Tamayo Valencia, Luis Alfonso. (1986). Perspectivas académicas e instituciones de la filosofía. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 559-567. Temas: Filosofía colombiana.

TESON, NÉSTOR EDUARDO

Teson, Néstor Eduardo. (1985). El carácter entrópico de la sacralización de la familia americana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 104-110. Temas: Teleología y causas finales.

TORRES CARRILLO, ALFONSO

Torres Carrillo, Alfonso. (1989). Educación popular e historia. En: Revista *Análisis*, 49, 423-429. Temas: Filosofía latinoamericana.

TOVAR GONZÁLEZ, LEONARDO

Tovar González, Leonardo. (1988). Ilustración, formación y comunicación. En: Revista *Análisis*, 48, 127-135. Temas: Filosofía moderna occidental.

Tovar González, Leonardo. (1998). Modernidad y postmodernidad en Jürgen Habermas. El giro comunicativo. En: Revista *Análisis*, 63, 29-44. Temas: Filosofía moderna occidental.

Tovar González, Leonardo. (1986). Santo Tomás de Aquino en la bibliografía filosófica colombiana del siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 111-130. Temas: Filosofía colombiana.

Tovar González, Leonardo. (1990). La ética como filosofía crítica en América Latina; aproximaciones al caso colombiano. En: Revista *Análisis*, 51, 259-281. Temas: Ética y filosofía moral.

Tovar González, Leonardo. (1994). Notas sobre la Constitución de 1991. En: Revista *Análisis*, 59, 87-94. Temas: Derecho.

TRIGOS, MARITZE ETILIA

Trigos, Maritze Etilia. (1989). En recuperación de la expresión intelectual de un pueblo. Reflexión acerca de una experiencia educativa popular. En: Revista *Análisis*, 49, 395-421. Temas: Filosofía latinoamericana.

VALDERRAMA, CARLOS

Valderrama, Carlos. (1986). Raíces españolas del pensamiento colombiano del siglo XIX al XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 95-110. Temas: Filosofía colombiana.

VALENCIA GARCÍA, JAIME

Valencia García, Jaime. (1976). La fabulación y su función biológica según Bergson. En: Revista *Análisis*, 10, (23), 108-175. Temas: Ética y filosofía moral.

VALLEJO, ANA CECILIA

Vallejo, Ana Cecilia. (1981). Filosofía política. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 131-144. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Vallejo, Ana Cecilia. (1999). Paradoja del conocimiento: realidad-fantasia, certeza-incertidumbre, orden-caos. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Cosmología.

VARGAS GUILLÉN, GERMÁN

Vargas Guillén, Germán. (1988). La moral como fuente de lo educativo en el pensamiento filosófico de José E. Caro. En: Revista *Análisis*, 48, 371-397. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

VARGAS LOZANO, GABRIEL

Vargas Lozano, Gabriel. (1980). La función actual de la filosofía en México (la década del setenta). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 83-107. Temas: Filosofía mexicana.

VÁSQUEZ, TOMÁS ANTONIO

Vásquez, Tomás Antonio. (1989). Educación y medios masivos: la estrategia de una educación pedagógica. En: Revista *Análisis*, 49, 191-195. Temas: Filosofía latinoamericana.

VELANDIA A., FLOR ÁNGELA

Velandia A., Flor Ángela. (1995). Ética del educador. En: Revista *Análisis*, 61, 33-46. Temas: Educación.

VÉLEZ SÁENZ, JAIME

Vélez Sáenz, Jaime. (1986). La recepción de la filosofía ética de Max Scheller en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 184-201. Temas: Ética y filosofía moral.

VIDAL MONTESINOS, MARÍA DEL CARMEN

Vidal Montesinos, María del Carmen. (1988). Educación y prudencia. En: Revista *Análisis*, 48, 79-90. Temas: Filosofía latinoamericana.

VIDALES, RAÚL

Vidales, Raúl. (1982). Filosofía y política étnicas en la última década. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 385-401. Temas: Sociología de las instituciones políticas.

VIDART, DANIEL

Vidart, Daniel. (1982). Del pensamiento prefilosófico a la protesta social. La poesía popular del área pastoril "rioplatense". En: Revista *Análisis*, 17, (35), 277-298. Temas: Sociología de la cultura.

Vidart, Daniel. (1980). Sincronía y diacronía de la crisis ambiental en América Latina. Una referencia antropológica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 177-194. Temas: Antropología filosófica.

VILLAMARÍN, MARCELO

Villamarín, Marcelo. (1989). El modelo de educación tecnocrática empresarial. En: Revista *Análisis*, 49, 469-488. Temas: Filosofía latinoamericana.

ZABALZA IRIARTE, JOAQUÍN

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1982). Breve lección inaugural. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 25-32. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1988). Pedagogía de la naturaleza. En: Revista *Análisis*, 49, 503-508. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1980). Discurso de clausura (I Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 19-22. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1988). Utopías, ideología y praxis. En: Revista *Análisis*, 48, 17-21. Temas: Filosofía y teoría de la historia.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1983). Presentación (II Congreso). En: Revista *Análisis*, 18, (37), 9-11. Temas: Filosofía colombiana.

ZEA, LEOPOLDO

Zea, Leopoldo. (1980). La historia de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 25-32. Temas: Filosofía latinoamericana.

ZEA, VIRGILIO S.J.

Zea, Virgilio S.J. (1985). Mal y salvación. Tematización desde la realidad latinoamericana. Dimensión política de la predicación de Jesús. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 111-130. Temas: Teleología y causas finales.

ZEBALLOS, NOÉ

Zeballos, Noé. (1989). La educación: idea para una teoría de la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 279-294. Temas: Filosofía latinoamericana.

**Índice generado por SIFCO (Sistema de
Información de la Filosofía en Colombia,
Facultad de Filosofía),
Universidad Santo Tomás de Aquino
Index created by SIFCO (Information
System of Philosophy in Colombia,
Philosophy Faculty) Santo
Tomás de Aquino University
Index by topics**

Análisis
Revista de Investigaciones Humanísticas

Índice Temático

20-02-2007

ANTROPOLOGÍA FILOSÓFICA

Aranda Ospina, Enrique. (1979). El hombre y la historia. En: Revista *Análisis*, 13, (30), 5-38. Temas: Antropología Filosófica.

Assmann, Hugo. (1980). Análisis de las necesidades básicas del hombre. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 169-175. Temas: Antropología Filosófica.

Beltrán Peña, Francisco. (1980). Perspectivas de una antropología filosófica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 211-216. Temas: Antropología filosófica.

Beltrán Peña, Francisco. (1981). La situación del hombre latinoamericano actual. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 67-87. Temas: Antropología Filosófica.

Castillo Corrales, Enrique. (1980). La antropología que subyace en la ideología de la seguridad nacional. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 201-209. Temas: Antropología Filosófica.

Houghton Pérez, Teresa. (1981). Antropología filosófica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 51-66. Temas: Antropología filosófica.

Jiménez D., German y Correa A., Gustavo. (1985). Comentarios libres sobre el hombre y su medio natural. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 32-37. Temas: Antropología filosófica.

Lákatos Janoska, Eugenio. (1980). Pautas para una antropología filosófica a través del estudio de los presocráticos. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 155-167. Temas: Antropología filosófica.

Lorite Mena, José. (1984). La voz del mito. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 19-58. Temas: Antropología filosófica.

Muñoz M., Jairo. (1986). Epistemología y práctica antropológica. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 499-504. Temas: Antropología filosófica.

Rico Bovio, Arturo Andrés. (1985). Cuerpo y cultura. Una teoría de la corporeidad. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 41-57. Temas: Antropología filosófica.

Ruiz López, Luis Enrique. (1984). Sobre "La voz del mito" de J. Lorite Mena. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 59-62. Temas: Antropología filosófica.

Vidart, Daniel. (1980). Sincronía y diacronía de la crisis ambiental en América Latina. Una referencia antropológica. En: Revista *Análisis*, 15, (32) 177-194. Temas: Antropología filosófica.

ANTROPOLOGÍA FÍSICA

González, Edna. (1988). Persona y educación según el pensamiento de S.S. Juan Pablo II. En: Revista *Análisis*, 48, 399-407. Temas: Antropología física.

Márquez R., Diógenes. (1995). Antropología médica filosófica. En: Revista *Análisis*, 61, 83-100. Temas: Antropología física.

Martínez, Adán y Chaparro, Ruth Consuelo. (1989). Fundamentos filosóficos de la educación indígena. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 431-442. Temas: Antropología física.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús y Zubiri, Xavier. (1999). El hombre y la verdad. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Antropología física.

ARQUEOLOGÍA

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). El ejercicio de la filosofía como arqueología. En: Revista *Análisis*, 57. Temas: Arqueología.

COSMOLOGÍA

Marquínez Argote, Germán. (1992). Naturaleza e historia en Ortega y Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, 161-176. Temas: Cosmología.

Vallejo, Ana Cecilia. (1999). Paradoja del conocimiento: realidad-fantasia, certeza-incertidumbre, orden-caos. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Cosmología.

DERECHO

Cárdenas Patiño, Alberto. (1982). Hans Kensel y su influjo en el pensamiento jurídico colombiano En: Revista *Análisis*, 17, (35), 345-361. Temas: Derecho.

Gómez de G. y Mejía, Marta, I. (1976). El auténtico concepto de técnica de casación. En: Revista *Análisis*, 10, (24), 7-49. Temas: Derecho.

Lindahl Elliot, Hans. (1986). Derecho y sentido. La recepción jurídica de la hermenéutica en América Latina. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 323-338. Temas: Derecho.

Lolhe, Carlos. (1995). La filosofía del derecho y la antropología. En: Revista *Análisis*, 30, (61), X. Temas: Derecho.

López Forero, Luis. (1977). La legislación y la radio en Colombia. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 101-110. Temas: Derecho.

Salazar, Carlos Gabriel. (1986). Jusfilosofía en Colombia Siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 530-550. Temas: Derecho.

Tovar González, Leonardo. (1994). Notas sobre la Constitución de 1991. En: Revista *Análisis*, 59, 87-94. Temas: Derecho.

DERECHO INTERNACIONAL

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1974). Derecho Internacional Humanitario (I). En: Revista *Análisis*, 7, (20), 3-210. Temas: Derecho Internacional.

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1974). Derecho Internacional Humanitario (II). En: Revista *Análisis*, 9, (21), 1-214. Temas: Derecho Internacional.

Jaramillo Arbeláez, Delio. (1978). Derecho Internacional Humanitario (III). En: Revista *Análisis*, 12, (27), 5-193. Temas: Derecho Internacional.

EDUCACIÓN

Álvarez, Benjamín. (1999). El aprendizaje de las naciones, por qué y cómo se está reformando la Educación. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Educación.

Borrero M., Armando. (1989). Educación y política. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 211-216. Temas: Educación.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1998). Identidad, cultura popular y novela. En: Revista *Análisis*, 63, 151-164. Temas: Educación.

Falise, Michel. (1995). Los valores en la educación y enseñanza universitaria. En: *Revista Análisis*, 61, 7-32. Temas: Educación.

Martínez, José Antonio. (1999). Pedagogía en Xavier Zubiri. En: *Revista Análisis*, 64. Temas: Educación.

Parra, Omar. (1999). Educar para la fantasía. En: *Revista Análisis*, 64. Temas: Educación.

Posada, Luis. (1989). Filo de hambre, una experiencia popular en innovación educativa. En: *Revista Análisis*, 26, (49), 271-278. Temas: Educación.

Salazar Ramos, Roberto J. (1998). Alternativas postmodernas para el diseño de currículos en educación a distancia. En: *Revista Análisis*, 63, 113-130. Temas: Educación.

Sarocay, Carlos. (1989). Críticas a los fundamentos generales de nuestro currículo. En: *Revista Análisis*, 49, 449-454. Temas: Educación.

Velandia A., Flor Ángela. (1995). Ética del educador. En: *Revista Análisis*, 61, 33-46. Temas: Educación.

EDUCACIÓN SUPERIOR Y UNIVERSITARIA

Beltrán de Heredia, V. O.P. (1980). La Universidad de Santafé de Bogotá. En: *Revista Análisis*, 15, (31), 49-94. Temas: Educación superior y universitaria.

De Zamora, Fray Alfonso. (1980). De la fundación del colegio y universidad de Santo Tomás en Santafé. En: *Revista Análisis*, 15, (31), 11-45. Temas: Educación superior y universitaria.

Peña, Margarita. (1980). Sinopsis de la fundación de centros universitarios en Hispanoamérica. En: *Revista Análisis*, 15, (31), 317-318. Temas: Educación superior y universitaria.

Salazar, José Abel. (1980). Regia y Pontificia Universidad de Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 131-199. Temas: Educación superior y universitaria.

ENSEÑANZA DE LA FILOSOFÍA

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1992). La praxis histórica de la liberación, desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Enseñanza de la filosofía.

Ruiz López, Luis Enrique. (1992). La dinámica de la historia en el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 55, 177-188. Temas: Enseñanza de la filosofía.

ENSEÑANZA DE LA TECNOLOGÍA Y CAPACITACIÓN

Sanz, Juan José. (1989). Ciencia y tecnología en la educación. En: Revista *Análisis*, 49, Temas: Enseñanza de la tecnología y capacitación.

ÉTICA Y FILOSOFÍA MORAL

Algeciras Gómez, J. y Forero M., J. (1994). El derecho a la vida. En: Revista *Análisis*, 59, 95-112. Temas: Ética y filosofía moral.

Almanza, Patricia. (1995). Ética en Psicología. En: Revista *Análisis*, 30, (61), 101-116. Temas: Ética y filosofía moral.

Antolínez Camargo, Rafael, González Álvarez, Luis José y Marquínez Argote, Germán. (1999). Valores éticos para la convivencia. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Ética y filosofía moral.

Buenaventura, Jacinto Antonio. (1983). Tratado de los Actos Humanos. En: Revista *Análisis*, 18, (37), 135-154. Temas: Ética y filosofía moral.

Buenaventura, Jacinto Antonio. (1983). *Tratatus de Actibus Humanis*. En: Revista *Análisis*, 18, (37), 21-135. Temas: Ética y filosofía moral.

Castro, Orlando y Robayo, Arsenio. (1995). Ética profesional del tecnólogo colombiano. En: Revista *Análisis*, 61, 61-82. Temas: Ética y filosofía moral.

Cullen A., Carlos. (1990). La educación en la conciencia moral. Aporías de una profesión y espacios para una ética. En: Revista *Análisis*, 51, 245-458. Temas: Ética y filosofía moral.

Dussel, Enrique. (1994). La ética de la liberación ante el desafío de K.O. Apel. En: Revista *Análisis*, 59, 69-86. Temas: Ética y filosofía moral.

Estrada Mesa, Ángela María. (1988). La moral como fuente de comprensión de lo educativo en el pensamiento de José Eusebio Caro. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 371-398. Temas: Ética y filosofía moral.

Fernández, Lelio. (1985). Notas sobre la ética en Borges. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 86-89. Temas: Ética y filosofía moral.

Fernández, Lelio. (1990). La conciencia moral. En: Revista *Análisis*, 51, 23-244. Temas: Ética y filosofía moral.

González Álvarez, Luis José. (1980). José Ingenieros: un idealismo ético en función de la experiencia social. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 317-342. Temas: Ética y filosofía moral.

Gracia Guillén, Diego. (1980). Estructuras biológicas y estructuras éticas. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 349-357. Temas: Ética y filosofía moral.

Gracia Guillén, Diego. (1990). En torno a la fundamentación y el método de la bioética. En: Revista *Análisis*, 51, 81-122. Temas: Ética y filosofía moral.

Gracia Guillén, Diego. (1997). La ética y la calidad de vida. En: Revista *Análisis*, 62, X. Temas: Ética y filosofía moral.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). La intencionalidad como responsabilidad. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 210-220. Temas: Ética y filosofía moral.

Hoyos, Guillermo. (1980). Los derechos humanos como problema filosófico. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 307-315. Temas: Ética y filosofía moral.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El *ethos* moderno en la filosofía de Renato Descartes. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 109-123. Temas: Ética y filosofía moral.

Miró Quesada, Francisco. (1990). Ensayos de una argumentación racional de la ética. En: Revista *Análisis*, 51, 123-172. Temas: Ética y filosofía moral.

Morkovsky, Mary Christie. (1985). Una ética de servicio mutuo. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 179-188. Temas: Ética y filosofía moral.

Papacchini, Ángelo. (1990). Una reflexión sobre el derecho de la vida y la dignidad humana. En: Revista *Análisis*, 27, (51), 189-232. Temas: Ética y filosofía moral.

Papachini, Ángelo. (1997). Una reflexión sobre el derecho a la vida y a la dignidad humana desde América Latina II. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Ética y filosofía moral.

Ramírez, Gabriel. (1997). Textos para una discusión: la sentencia de la Corte Institucional sobre la Eutanasia. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Ética y filosofía moral.

Saccomanno, Juan Carlos. (1980). Del vino y los odres o destrucción y novedad en la ética de Enrique Dussel. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 359-370. Temas: Ética y filosofía moral.

Sagrada Congregación para la Doctrina y la Fe. (1997). Declaración sobre la Eutanasia. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Ética y filosofía moral.

Sambrano Silva, Mario. (1980). Sobre la imposibilidad de fundamentar filosóficamente una ética latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 343-348. Temas: Ética y filosofía moral.

Santos, José. (1995). La ética profesional del economista Leonardo Sabra. En: Revista *Análisis*, 30, (61), 47-60. Temas: Ética y filosofía moral.

Tovar González, Leonardo. (1990). La ética como filosofía crítica en América Latina; Aproximaciones al caso colombiano En: Revista *Análisis*, 51, 259-281. Temas: Ética y filosofía moral.

Valencia García, Jaime. (1976). La fabulación y su función biológica según Bergson. En: Revista *Análisis*, 10, (23), 108-175. Temas: Ética y Filosofía Moral.

Vélez Sáenz, Jaime. La recepción de la filosofía ética de Max Scheller en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 184-201. Temas: Ética y filosofía moral.

FENOMENOLOGÍA

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Heidegger: prolongación, radicalización y abandono de la fenomenología de Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 243-254. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Herrera Daniel. Los orígenes de la fenomenología como filosofía. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 35-39. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Husserl, crítico de Descartes. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 233-242. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Nosotros y la fenomenología. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 154-174. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Un primer esbozo de la fenomenología de Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 197-209. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Verdad y evidencia en Husserl. Aspectos críticos. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 255-272. Temas: Fenomenología.

Herrera Restrepo, Daniel. (1997). El derecho a la vida. Una interpretación fenomenológica. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Fenomenología.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Daniel Herrera, o la fenomenología como filosofía de la ambigüedad. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 9-35. Temas: Fenomenología.

FILOSOFÍA

Ospina Ortiz, Jaime. (1989). Aproximaciones filosóficas a un discurso. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 456-460. Temas: Filosofía.

FILOSOFÍA Y TEORÍA DE LA HISTORIA

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1988). Utopías, ideología y praxis. En: Revista *Análisis*, 48, 17-21. Temas: Filosofía y teoría de la historia.

FILOSOFÍA ANTIGUA, MEDIEVAL Y ORIENTAL

Lákatos Janoska, Eugenio. (1985). La idea filosófica de la cultura y su proceso histórico en la visión socrática. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 17-28. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Teilhard de Chardin y Xavier Zubiri, dos posturas gemelas frente a la escolástica. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 81-88. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Jacques Maritain, renovador del Tomismo. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 37-51. Temas: Filosofía antigua, medieval y oriental.

FILOSOFÍA ARGENTINA

García Losada, Matilde Isabel. (1985). Sustrato nacional y universalidad de la filosofía en Carlos Astrada. Su tematización del hombre argentino En: Revista *Análisis*, 20, (41), 37-40. Temas: Filosofía argentina.

Rodríguez A., Eudoro. (1984). Aproximación al pensamiento de Juan Carlos Escanone. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 293-302. Temas: Filosofía argentina.

FILOSOFÍA CHILENA

Da Acosta Leiva, Miguel. (1982). Las ideas filosóficas en Chile en el siglo XIX. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 225-245. Temas: Filosofía chilena.

FILOSOFÍA COLOMBIANA

Antolínez Camargo, Rafael. (1988). ¿Por qué es importante educar los sentidos? Una respuesta desde el pensamiento de Xavier Zubiri. (RA). En: Revista *Análisis*, 48, 305-313. Temas: Filosofía colombiana.

Arévalo C., José María O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé de Bogotá (I). En: Revista *Análisis*, 15, (31), 203-250. Temas: Filosofía colombiana.

Ariza S., Alberto E. O.P. (1980). El primer estudio público en Santafé de Bogotá. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 253-264. Temas: Filosofía colombiana.

Betancourt Echeverry, Darío. (1982). Ideología de la revuelta comunera de 1781. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 121-156. Temas: Filosofía colombiana.

Carrillo Cruz, Rafael, Herrera, Danilo, Sierra, Rubén, Díaz Jorge y Marquínez, Germán. (1986). Panel sobre problemática y perspectivas de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 571-583. Temas: Filosofía colombiana.

Cruz Vélez, Danilo. (1986). Recepción e incidencias en Colombia de la metafísica contemporánea. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 175-183. Temas: Filosofía colombiana.

Díaz Ardila, Jorge Aurelio. (1988). Presencia de Hegel en Colombia. En: Revista *Análisis*, 48, 139-148. Temas: Filosofía colombiana.

Díaz Arenas, Pedro A. (1982). Las capitulaciones comuneras. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 157-174. Temas: Filosofía colombiana.

Flórez Ochoa, Rafael. (1988). Enseñanza de la ciencia, la cultura y la pedagogía. En: Revista *Análisis*, 48, 157-184. Temas: Filosofía colombiana.

Galvis R., Álvaro O.P. (1988). Educación en perspectiva Tomista. En: Revista *Análisis*, 48, 23-37. Temas: Filosofía colombiana.

García Huidobro, Juan Eduardo. (1989). Discurso pedagógico de las experiencias de la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 345-377. Temas: Filosofía colombiana.

García Martín, Gabriel. (1986). Influencia y presencia de la filosofía española contemporánea en América Latina. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 425-433. Temas: Filosofía colombiana.

Gómez Hoyos, Rafael. (1982). La Iglesia Granadina y la Santa Sede ante la Revolución de Independencia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 175-189. Temas: Filosofía colombiana.

Gutiérrez, Carlos Bernardo. (1986). Relevancia de la hermenéutica en el trabajo filosófico en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 293-302. Temas: Filosofía colombiana.

Hernández de A., Guillermo. (1980). Panorama de la universidad en la Colonia. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 97-110. Temas: Filosofía colombiana.

Holguín, Magdalena y Díaz, Jorge Aurelio. (1986). Observaciones sobre la enseñanza de la filosofía. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 553-558. Temas: Filosofía colombiana.

Holguín, Magdalena. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía analítica. (HM). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 283-288. Temas: Filosofía colombiana.

Jaramillo Uribe, Jaime. (1986). La filosofía en el siglo XIX y principios del siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 89-94. Temas: Filosofía colombiana.

Jaramillo Vélez, Rubén. (1986). Recepción e incidencias del marxismo. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 205-247. Temas: Filosofía colombiana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El problema de la filosofía latinoamericana y su recepción en Colombia. (I). En: Revista *Análisis*, 22, (44), 177-196. Temas: Filosofía colombiana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Fernando González Ochoa, filósofo colombiano. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 165-175. Temas: Filosofía colombiana.

Martínez, A., Castro, Alberto y Noguera, Jorge. Crónicas del desarraigo. Una reflexión en torno de la historia del maestro en Colombia. En: Revista *Análisis*, 48, 267-278. Temas: Filosofía colombiana.

Martínez, Adán y Chaparro, Ruth Consuelo. (1989). Fundamentos filosóficos de la educación indígena. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 431-442. Temas: Filosofía colombiana.

Martínez, Alberto y Zuluaga, Olga Lucia. (1988). Educación y pedagogía: una diferencia necesaria. En: Revista *Análisis*, 48, 185-196. Temas: Filosofía colombiana.

Mesanza, Andrés O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 115-128. Temas: Filosofía colombiana.

Muyuy Jacanamojoy, Gabriel. (1989). Nuestro pensamiento indígena y la educación. En: Revista *Análisis*, 49, 443-448. Temas: Filosofía colombiana.

Naranjo Villegas, Abel. (1986). La influencia española en la secularización de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 131-136. Temas: Filosofía colombiana.

Neira F., Carmenza y Garavito, José Antonio. (1986). Influencia de Miguel de Unamuno en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 434-449. Temas: Filosofía colombiana.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía de Xavier Zubiri en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 452-487. Temas: Filosofía colombiana.

Ocampo L., Javier. (1986). Ilustración y emancipación en los orígenes de Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 66-88. Temas: Filosofía colombiana.

Pérez Mantilla, Ramón. (1986). Sobre la recepción e incidencias del hegelianismo. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 149-153. Temas: Filosofía colombiana.

Ramírez Muñoz, Fabio. (1986). La filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 59-64. Temas: Filosofía colombiana.

Reyes, Gloria Isabel. (1986). Tres maestros del pensar filosófico. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 39-55. Temas: Filosofía colombiana.

Rodríguez C., Agueda María, O.P. (1980). La Universidad Tomista de Santafé en el Nuevo Reino de Granada. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 267-306. Temas: Filosofía colombiana.

Rodríguez, Eudoro. Anotaciones críticas sobre la recepción del marxismo en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 248-280. Temas: Filosofía colombiana.

Ruiz López, Luis Enrique. (1986). Las fundaciones de la filosofía en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 416-422. Temas: Filosofía colombiana.

Ruiz López, Luis Enrique. (1988). Hacia una didáctica de la filosofía con base en Zubiri. En: Revista *Análisis*, 48, 287-304. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1982). Características de la reacción antiutilitarista y antipositivista en Colombia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 249-265. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1986). Acerca de la filosofía latinoamericana en la última década en Colombia. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 368-416. Temas: Filosofía colombiana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1989). Reseña Bibliográfica. La "Biblioteca Colombiana de Filosofía". En: Revista *Análisis*, 49, 175-182. Temas: Filosofía colombiana.

Sierra Mejía, Rubén. (1986). Recepción e incidencia de la filosofía analítica. (SR). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 289-292. Temas: Filosofía colombiana.

Soto Arango, Diana. (1988). La cátedra de filosofía en los planes ilustrados del virreinato de la Nueva Granada. En: Revista *Análisis*, 48, 247-266. Temas: Filosofía colombiana.

Tamayo Valencia, Luis Alfonso. (1986). Perspectivas académicas e instrucciones de la filosofía. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 559-567. Temas: Filosofía colombiana.

Tovar González, Leonardo. (1986). Santo Tomás de Aquino en la bibliografía filosófica colombiana del siglo XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 111-130. Temas: Filosofía colombiana.

Valderrama, Carlos. (1986). Raíces españolas del pensamiento colombiano del siglo XIX al XX. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 95-110. Temas: Filosofía colombiana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1983). Presentación (II Congreso). En: Revista *Análisis*, 18, (37), 9-11. Temas: Filosofía colombiana.

FILOSOFÍA DE LA EDUCACIÓN Y TEORÍAS EDUCATIVAS

Álvarez G., Alejandro. (1989). El problema educativo y la Iglesia. Pedagogía y Política. En: Revista *Análisis*, 49, 153-166. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Antolínez Camargo, Rafael. (1988). ¿Por qué es importante educar los sentidos? Una respuesta desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 305-314. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Borrero M., Armando. (1988). Educación y política. En: Revista *Análisis*, 49, 211-215. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Caicedo Escudero, Jaime. (1988). El pensamiento educativo social, en su vertiente católica en la primera mitad del siglo XX en Chile. En: Revista *Análisis*, 48, 333-369. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Cajiao R., Francisco. (1989). Las ideas y los métodos que sustentan la formación de maestros. En: Revista *Análisis*, 49, 197-206. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Dager, Roberto A. (1999). La escuela colombiana por dentro y por fuera, sus retos desde la legitimidad, la violencia y el conflicto. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

García Rivero, Jairo. (1988). Epistemología y hermenéutica de la educación. En: Revista *Análisis*, 48, 197-215. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

García, Eduardo y Gutiérrez, Gonzalo. (1989). Papel de la educación en la elaboración e implementación de políticas educativas. En: Revista *Análisis*, 49, 25-48. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Jasella, Sara. (1988). La teoría de la educación en el pensamiento del pedagogo latinoamericano Ricardo Nassif. En: Revista *Análisis*, 48, 419-424. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El joven Zubiri y la escuela de Lovaina. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 243-301. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1989). Hacia una pedagogía de la realidad en perspectiva zubiriana. (RA). En: Revista *Análisis*, 49, 223-270. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Ospina Ortiz, Jaime. (1989). Aproximación filosófica a un discurso pedagógico en las facultades de educación. En: Revista *Análisis*, 49, 455-467. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Posada, Luis, Vaca Cruz V., Marín y Signorlf, A. (1989). Una experiencia popular de innovación educativa. En: Revista *Análisis*, 49. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Educación y posmodernidad. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 147-192. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Sopó, Ángel María. (1988). La hermenéutica como alternativa pedagógica para la educación en la mayor edad. En: Revista *Análisis*, 48, 117-126. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

Vargas Guillén, Germán. (1988). La moral como fuente de lo educativo en el pensamiento filosófico de José E. Caro. En: Revista *Análisis*, 48, 371-397. Temas: Filosofía de la educación y teorías educativas.

FILOSOFÍA ECUATORIANA Y PERUANA

Guerra Bravo, Samuel. (1982). Las ideas positivas en el Ecuador. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 193-223. Temas: Filosofía ecuatoriana y peruana.

Guerra Bravo, Samuel. (1980). El pensamiento ecuatoriano en los siglos XVI, XVII y XVIII. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 59-66. Temas: Filosofía ecuatoriana y peruana.

FILOSOFÍA ESPAÑOLA Y PORTUGUESA

Marquínez Argote, Germán. (1986). Ortega y Zubiri o la expresión filosófica de España. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 69-80. Temas: Filosofía española y portuguesa.

Martínez, José. (1988). Xavier Zubiri y su esbozo de la educación intelectual. En: Revista *Análisis*, 48, 137-150. Temas: Filosofía española y portuguesa.

Martínez, Orlando. (1999). El concepto de orden en la España musulmana y la escolástica española tardía. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Filosofía española y portuguesa.

FILOSOFÍA LATINOAMERICANA

Abella, José. (1992). La identidad latinoamericana a la luz del cambio del siglo. En: Revista *Análisis*, 29, (56), 47-56. Temas: Filosofía latinoamericana.

Abellán J., Luis. (1992). La mentalidad latinoamericana a la luz del cambio de siglo. En: Revista *Análisis*, 56. Tema: Filosofía latinoamericana.

Acevedo G., Álvaro. (1988). Bartolomé de las Casas y las ideas pedagógicas en la evangelización de América. En: Revista *Análisis*, 48, 279-285. Temas: Filosofía latinoamericana.

Alegre Gro, Miguel A. (1982). Algunas consideraciones sobre la ideología, la historia y la política en América Latina. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 437-448. Temas: Filosofía latinoamericana.

Cardona G., Adalberto, O.P. (1984). Discurso de Clausura. (III Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 417-420. Temas: Filosofía latinoamericana.

Cardona G., Adalberto, O.P. (1984). Discurso Inaugural (III Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 11-14. Temas: Filosofía latinoamericana.

Duran S., Luis Guillermo. (1988). Influencia de Ramón y Cajal Santayana en la filosofía científica latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 48, 488-498. Temas: Filosofía latinoamericana.

Echeverría C., Carlos E. (1982). Hacia una filosofía amerindia integral. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 375-384. Temas: Filosofía latinoamericana.

Gallardo M., César. (1992). Elementos para un discurso crítico de la situación actual de América Latina. En: Revista *Análisis*, 56. Temas: Filosofía latinoamericana.

Gálvis R., Álvaro O.P. (1980). Discurso Inaugural (I Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 15-18. Temas: Filosofía latinoamericana.

Hernández, Enrique. (1980). Concepto y método en la filosofía latinoamericana actual. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 143-151. Temas: Filosofía latinoamericana.

Hernández, Samuel. (1981). Tomismo y metafísica en América Latina. (SH). En: Revista *Análisis*, 16, (33), 89-109. Temas: Filosofía latinoamericana.

Japiassu, Hilton, O.P. ¿Para dónde va la filosofía en América Latina? En: Revista *Análisis*, 15, (32), 47-57. Temas: Filosofía latinoamericana.

Jasella, Sara. (1988). La pedagogía de la educación en el pensamiento del pedagogo latinoamericano Nassif Ricardo. En: Revista *Análisis*, 48, 419-424. Temas: Filosofía latinoamericana.

Langon, Mauricio. (1989). Para una educación en la liberación de nuestra América. En: Revista *Análisis*, 49, 127-135. Temas: Filosofía latinoamericana.

León C., Jesús. (1989). Hacia una praxis de la pedagogía liberadora en América Latina. En: Revista *Análisis*, 49, 137-152. Temas: Filosofía latinoamericana.

López Forero, Luis. (1981). Filosofía latinoamericana: filosofía de la liberación. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 111-130. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marcondes C., Constanza. (1980). Vicente Ferreira da Silva y el pensamiento suramericano En: Revista *Análisis*, 15, (32), 77-82. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). El problema de la filosofía latinoamericana y su recepción en Colombia. (II). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 341-360. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Horizontes históricos de la metafísica: Hacia una metafísica en Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 91-107. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Macondo, cifra de la aventura humana. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 199-227. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Reflexiones entorno al realismo fantástico latinoamericano, visto desde las ideas estéticas de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 229-240. Temas: Filosofía latinoamericana.

Marquínez Argote, Germán. (1988). La educación como proceso de posibilidad y de capacitación en Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 48, 449-456. Temas: Filosofía latinoamericana.

Martín, Víctor R. (1982). Criterios sobre la historia de las ideas filosóficas en América Latina y su aplicación a la investigación regional. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 449-455. Temas: Filosofía latinoamericana.

Martínez López, Octavio. Fundamentación filosófica de la pedagogía en los valores. En: Revista *Análisis*, 48, 69-78. Temas: Filosofía latinoamericana.

Medellín, Pedro. (1994). La modernización del Estado en América Latina. En: Revista *Análisis*, 30, (59), 19-68. Temas: Filosofía latinoamericana.

Mejía, Mario Raúl. (1989). Dialéctica y saber pedagógico: reflexiones desde la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 295-344. Temas: Filosofía latinoamericana.

Molina, Leopoldo. (1989). Bases filosóficas sociales para el análisis del concepto de la educación básica venezolana. En: Revista *Análisis*, 49, 489-500. Temas: Filosofía latinoamericana.

Naranjo Villegas, Abel. (1988). La educación en los valores. En: Revista *Análisis*, 48, 55-68. Temas: Filosofía latinoamericana.

Neira F., Carmenza. (1981). Historia de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 17-28. Temas: Filosofía latinoamericana.

Ochoa H., Nicanor. (1980). Tres ambientes en el pensamiento de José Vasconcelos. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 67-75. Temas: Filosofía latinoamericana.

Papacchini, Ángelo. (1990). Una reflexión sobre el derecho de la vida y la dignidad humana. En: Revista *Análisis*, 27, (51), 189-232. Temas: Ética y filosofía moral.

Pinzón, G.R. (1983). Introducción (II Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 18, (37), 11-21. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rama W., Germán. (1989). Cambio social, educación y crisis en América Latina. En: Revista *Análisis*, 49, 11-23. Temas: Filosofía latinoamericana.

Redmon, Walter. (1982). Filosofía tradicional y pensamiento latinoamericano: superación y vigencia. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 87-100. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rivas, Pedro Pablo. (1988). Educación y vida cotidiana. En: Revista *Análisis*, 48, 91-115. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1980). Filosofía e ideología en Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 33-45. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rocha, Enrique. (1982). El destino de nuestra esencia en cuanto latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 299-313. Temas: Filosofía latinoamericana.

Roig, Arturo Andrés. (1982). Momentos y corrientes del pensamiento humanista durante la colonia hispanoamericana: Renacimiento, Barroco e Ilustración. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 59-86. Temas: Filosofía latinoamericana.

Romero, Claudia y Wichazki, A. (1989). Polis y Paideia. En: Revista *Análisis*, 49, 207-210. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rubio Angulo, Jaime. (1980). Hermenéutica y crítica en el filosofar latinoamericano actual. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 129-141. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rubio Angulo, Jaime. (1986). El trabajo del símbolo (hermenéutica y narrativa). En: Revista *Análisis*, 23, (45), 302-322. Temas: Filosofía latinoamericana.

Rubio Angulo, Jaime. (1981). Sentido y proyecto del filosofar latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 29-50. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1980). Perspectivas de la filosofía política en América Latina. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 379-388. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1988). Educación y política en el contexto latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 48, 457-471. Temas: Filosofía latinoamericana.

Salazar Ramos, Roberto J. (1992). Los grandes metarrelatos de la interpretación de la historia latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 56, 63-94. Temas: Filosofía latinoamericana.

Saucedo Fernández, María de. (1988). La praxis educativa como realización moral de los educandos en la pedagogía de Paulo Freire. En: Revista *Análisis*, 48, 425-437. Temas: Filosofía latinoamericana.

Sequeda O., Mario. (1989). Educación popular y comunitaria: semilla de futuro. En: Revista *Análisis*, 49, 379-393. Temas: Filosofía latinoamericana.

Sierra Mejía, Rubén. (1986). Lo propio y lo extraño, acerca de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 361-368. Temas: Filosofía latinoamericana.

Solano Ramírez, Luis Vicente. (1980). Validez del tomismo en la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 237-243. Temas: Filosofía latinoamericana.

Suárez Alarcón, José A. (1989). Hacia una pedagogía popular desde el “estar”. En: Revista *Análisis*, 49, 167-174. Temas: Filosofía latinoamericana.

Tamayo Valencia, Luis Alfonso. (1988). Pedagogía y conocimiento. En: Revista *Análisis*, 48, 217-223. Temas: Filosofía latinoamericana.

Torres Carrillo, Alfonso. (1989). Educación popular e historia. En: Revista *Análisis*, 49, 423-429. Temas: Filosofía latinoamericana.

Trigos, Maritze Etilia. (1989). En recuperación de la expresión intelectual de un pueblo. Reflexión acerca de una experiencia educativa popular. En: Revista *Análisis*, 49, 395-421. Temas: Filosofía latinoamericana.

Vásquez, Tomás Antonio. (1989). Educación y medios masivos: la estrategia de una educación pedagógica. En: Revista *Análisis*, 49, 191-195. Temas: Filosofía latinoamericana.

Vidal Montesinos, María del Carmen. (1988). Educación y prudencia. En: Revista *Análisis*, 48, 79-90. Temas: Filosofía latinoamericana.

Villamarín, Marcelo. (1989). El modelo de educación tecnocrática empresarial. En: Revista *Análisis*, 49, 469-488. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1980). Discurso de Clausura (I Congreso IFL). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 19-22. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1982). Breve lección inaugural. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 25-32. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zabalza Iriarte, Joaquín. (1988). Pedagogía de la naturaleza. En: Revista *Análisis*, 49, 503-508. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zea, Leopoldo. (1980). La historia de la filosofía latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 125-32. Temas: Filosofía latinoamericana.

Zeballos, Noé. (1989). La educación: idea para una teoría de la educación popular. En: Revista *Análisis*, 49, 279-294. Temas: Filosofía latinoamericana.

FILOSOFÍA MEDIEVAL

Marquínez Argote, Germán. (1986). Don Miguel de Unamuno y su agustinismo agónico. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 53-67. Temas: Filosofía medieval.

FILOSOFÍA MEXICANA

Mora Rubio, Juan. (1980). Proyecto y perspectiva de la Filosofía en México. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 109-127. Temas: Filosofía mexicana.

Vargas Lozano, Gabriel. (1980). La función actual de la Filosofía en México (la década del setenta). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 83-107. Temas: Filosofía mexicana.

FILOSOFÍA MODERNA OCCIDENTAL

Amengual, Gabriel O.P. (1992). Fin del progreso. En: Revista *Análisis*, 55, 259-274. Temas: Filosofía moderna occidental.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1998). Postmodernidad y principios pedagógicos de Tomás de Aquino. En: Revista *Análisis*, 63, 131-150. Temas: Filosofía moderna occidental.

Herrera Restrepo, Daniel. (1998). La postmodernidad. Ruptura con la modernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 15-28. Temas: Filosofía moderna occidental.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1998). Postmodernidad reto a la educación. En: Revista *Análisis*, 63, 83-112. Temas: Filosofía moderna occidental.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1998). Postmodernidad o la crisis de los ideales de la modernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 45-52. Temas: Filosofía moderna occidental.

Rojas B., Alejandro. (1998). Inteligencia artificial y la postmodernidad. En: Revista *Análisis*, 63, 53-64. Temas: Filosofía moderna occidental.

Tovar González, Leonardo. (1988). Ilustración, formación y comunicación. En: Revista *Análisis*, 48, 127-135. Temas: Filosofía moderna occidental.

Tovar González, Leonardo. (1998). Modernidad y postmodernidad en Jürgen Habermas. El giro comunicativo. En: Revista *Análisis*, 63, 29-44. Temas: Filosofía moderna occidental.

FILOSOFÍA VENEZOLANA

Molina, Leopoldo. (1989). Educación básica venezolana. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 489-502. Temas: Filosofía venezolana.

FILOSOFÍA Y TEORÍA DE LA RELIGIÓN

McClean, George. (1988). Crecimiento personal y orden moral: la interacción dinámica entre valores y virtudes. En: Revista *Análisis*, 25, (48), 41-54. Temas: Filosofía y teoría de la religión.

Naranjo Villegas, Abel. (1988). La educación en los valores. En: Revista *Análisis*, 25, 48, 55-68. Temas: Filosofía y teoría de la religión.

FILOSOFÍA Y TEORÍA DE LAS BELLAS ARTES

Silva Téllez, Armando. (1985). Filosofía en el arte latinoamericano. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 197-198. Temas: Filosofía y teoría de las bellas artes.

HERMENÉUTICA

Barrera, Julio César. (1998). Entorno al sentir. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 65-82. Temas: Hermenéutica.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). El vicariato de los sentidos. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 77-88. Temas: Hermenéutica.

HISTORIA DE COLOMBIA

Díaz Arenas, Pedro A. (1980). Reseña documental de la fundación de la Universidad de Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 15, (31), 309-314. Temas: Historia de Colombia.

HISTORIA DE LA FILOSOFÍA

Badillo P., Roberto. (1992). El fundamento de la filosofía de la historia en la metafísica genética de Fernando Rielo. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Historia de la filosofía.

Beltrán, Amparo. (1988). Metodología de la pedagogía liberadora –Una experiencia en comunicación popular–. En: Revista *Análisis*, 48, 315-331. Temas: Historia de la filosofía.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1984). Bolívar y la filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 191-224. Temas: Historia de la Filosofía.

Cárdenas Patiño, Alberto. (1988). Educación y praxis política. En: Revista *Análisis*, 48, 473-499. Temas: Historia de la filosofía.

Dussel, Enrique. (1982). Hipótesis para una historia de la filosofía de América Latina (1492-1982). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 405-436. Temas: Historia de la filosofía.

Guerrero Barón, Javier. (1986). De la crítica histórica a la historia crítica. borradores para una epistemología de la historia colombiana. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 520-529. Temas: Historia de la filosofía.

Jaramillo Vélez, Rubén. (1992). Sobre la filosofía de la historia en Walter Benjamín. En: Revista *Análisis*, 55, 275-284. Temas: Historia de la filosofía.

McClean, George. (1988). Crecimiento personal y orden moral: la interacción dinámica entre valores y virtudes. En: Revista *Análisis*, 48, 41-53. Temas: Historia de la filosofía.

Mclean, George. (1992). Traducción, historia y progreso. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 253-258. Temas: Historia de la filosofía.

Pintor R, Antonio. (1992). La filosofía de la historia en la época del nihilismo. En: Revista *Análisis*, 55, 43-98. Temas: Historia de la Filosofía.

Quintero, Jorge Eliécer. (1988). Educación, ciencia e ideología en Popayán. Siglo XVIII-XIX. En: Revista *Análisis*, 48, 227-245. Temas: Historia de la filosofía.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1988). Las ideas pedagógicas del Padre Acosta. En: Revista *Análisis*, 48, 409-417. Temas: Historia de la filosofía.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1992). Problemas y perspectivas para una filosofía de la historia hoy. En: Revista *Análisis*, 55, 15-42. Temas: Historia de la filosofía.

Roig, Arturo Andrés. (1984). Bolívar y la filosofía de la historia. Sobre el origen de las bases teóricas necesarias para una comprensión de nuestro proceso histórico-cultural. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 181-190. Temas: Historia de la filosofía.

Roig, Arturo Andrés. (1992). La concepción de la historia en el desarrollo de nuestro pensamiento: respuestas a los posmodernos desde América Latina. En: Revista *Análisis*, 56, 11-32. Temas: Historia de la filosofía.

Sopó, Ángel María. (1992). Apuntes para una consideración desde Benjamín y Vattimo de una filosofía de la historia. En: Revista *Análisis*, 55. Temas: Historia de la filosofía.

HISTORIA DE LA FILOSOFÍA EUROPEA

Herrera Restrepo, Daniel. (1998). Postmodernidad, ruptura con la modernidad? En: Revista *Análisis*, 30, (63), 15-28. Temas: Historia de la filosofía europea.

Niño, Fidedigno. (1998). Postmodernidad, reto de la educación. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 83-112. Temas: Historia de la filosofía europea.

Rodríguez Albarracín, Eudoro. (1998). Postmodernidad o la crisis de los ideales de la modernidad. En: Revista *Análisis*, 30, (63), 45-52. Temas: Historia de la filosofía europea.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Posmodernidad y ciencias humanas. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 127-146. Temas: Historia de la filosofía europea.

HISTORIA DE LAS ARTES

Del Campo, Alberto. (1999). La percepción de la realidad. En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Historia de las artes.

HISTORIA Y SUS CIENCIAS AUXILIARES

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La historia abscóndita. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 43-62. Temas: Historia y sus ciencias auxiliares.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La historia cotidiana. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 63-76. Temas: Historia y sus ciencias auxiliares.

LITERATURA

Fajardo V., Diógenes. (1985). José Lezama Lima o la búsqueda de la expresión americana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 1985, 90-99. Temas: Literatura.

Rueda de M., Graciela. (1985). Abaddón el exterminador. Novela experimental. La filosofía de la novela. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 79-85. Temas: Literatura.

LÓGICA Y DIALÉCTICA

Hernández Camargo, Samuel. (1979). Algunos repasos a la lógica de proposición categórica aristotélico-escolástica desde el punto de vista de la lógica moderna. En: Revista *Análisis*, 13, (30), 39-99. Temas: Lógica y dialéctica.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). El pensamiento husserliano anterior a las "Ideas". En: Revista *Análisis*, 21, (43), 165-196. Temas: Lógica y dialéctica.

Marquínez Argote, Germán y Hoyos Bravo, Gregorio. (1974). Parte fundamental de la lógica, teoría de la proposición no analizada. En: Revista *Análisis*, 7, (19), 3-146. Temas: Lógica y dialéctica.

METAFÍSICA

Dussel, Enrique. (1980). Tomismo y metafísica en América Latina. (ED). En: Revista *Análisis*, 15, (32), 219-235. Temas: Metafísica.

Houghton Pérez, Teresa. (1979). La pregunta por el sentido de la vida. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 7-36. Temas: Metafísica.

Marquínez Argote, Germán. (1977). Prolegómenos a una metafísica desde A.L. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 7-54. Temas: Metafísica.

Marquínez Argote, Germán. (1980). Horizontes históricos de la metafísica. Hacia una metafísica desde Latinoamérica. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 245-267. Temas: Metafísica.

Naranjo Villegas, Abel. (1990). Vocación metafísica y vocación axiológica. En: Revista *Análisis*, 51, 173-182. Temas: Metafísica.

ONTOLOGÍA

Hoyos Vásquez, Jaime. (1992). Historia de la obra de *Ser y tiempo* de Martín Heidegger. En: Revista *Análisis*, 55, 127-160. Temas: Ontología.

PERSONALIDAD E INDIVIDUO

Restrepo, Publio y Vargas, Germán. (1998). Liderazgo democrático y construcción de la identidad. En: Revista *Análisis*, 63, 165-181. Temas: Personalidad e individuo.

PSICOLOGÍA

Álvarez, Benjamín. (1988). Psicología, educación y valores, un regreso al pensamiento filosófico. En: Revista *Análisis*, 48, 151-156. Temas: Psicología.

RACIONALISMO

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). Razonar la palabra. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 89-106. Temas: Racionalismo.

SOCIALISMO MARXISTA Y MARXISMO

García, Roma. (1982). La huella de Marx en el pensamiento de García Bacca. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 363-373. Temas: Socialismo marxista y marxismo.

SOCIOLOGÍA DE LA CULTURA

Abadía M., Guillermo. (1984). Creatividad artística de la copla y el romance populares. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 357-377. Temas: Sociología de la cultura.

Beltrán Peña, Francisco. (1976). La cosmovisión de los Muisca (I). En: Revista *Análisis*, 10, (24), 53-94. Temas: Sociología de la cultura.

Beltrán Peña, Francisco. (1977). La cosmovisión de los Muisca (II). En: Revista *Análisis*, 11, (25), 65-99. Temas: Sociología de la cultura.

Beltrán Peña, Francisco. (1979). Carácter dependiente de la cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 77-97. Temas: Sociología de la cultura.

Caro, Rosa Cecilia. (1984). Sobre la ponencia de Gregor Sauerwald: una invitación a la búsqueda de la identidad latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 267-273. Temas: Sociología de la cultura.

Chavarri L., P. Eladio. (1984). Ciencia, tecnología y arraigos sociales. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 15-28. Temas: Sociología de la cultura.

Dussel, Enrique. (1984). Cultura latinoamericana y filosofía de la liberación. (Cultura Popular Revolucionaria más allá del populismo y del dogmatismo). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 63-108. Temas: Sociología de la cultura.

Gilhodes, Pierre. (1984). La cultura es una. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 109-114. Temas: Sociología de la cultura.

González Álvarez, Luis José. (1979). Niveles de expresión de la cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 99-107. Temas: Sociología de la cultura.

Gutiérrez A., Hildefonso. (1979). El negro en Colombia: sumisión o rebeldía? En: Revista *Análisis*, 13, (30), 105-134. Temas: Sociología de la cultura.

Hernández Camargo, Samuel. (1984). Mito, religión, filosofía y ciencia. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 407-415. Temas: Sociología de la cultura.

López Forero, Luis. (1979). ¿Qué clase de cultura generan los medios de comunicación social? En: Revista *Análisis*, 13, (29), 109-118. Temas: Sociología de la cultura.

Marquínez Argote, Germán. (1979). Fenomenología de nuestra cultura en *Cien Años de soledad*. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 43-58. Temas: Sociología de la cultura.

Marquínez Argote, Germán. (1984). Macondo, cifra de la aventura humana. Una cultura en nacimiento, vida, pecado, pasión, muerte y... resurrección. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 137-168. Temas: Sociología de la cultura.

Matto F., Carlos. (1985). Determinación filosófica de la idea de la cultura. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 29-30. Temas: Sociología de la cultura.

Miró Quesada, Francisco. (1984). El problema de la identidad cultural latinoamericana. (MF). En: Revista *Análisis*, 19, (39), 115-126. Temas: Sociología de la cultura.

Muñoz M., Jairo. (1985). Una aproximación a la cultura popular urbana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 150-157. Temas: Sociología de la cultura.

Niño Mesa, Fideligno y Rojas, Jorge E. (1984). Marco de referencia para una hermenéutica filosófica y literaria de nuestro folclor. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 379-395. Temas: Sociología de la cultura.

Orjuela, Héctor H. (1984). Yurupari. La aventura mítica del héroe. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 397-406. Temas: Sociología de la cultura.

Peñalosa Flórez, Alfonso. (1984). La conjunción ante *Cien años de soledad*. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 169-180. Temas: Sociología de la cultura.

Redmon, Walter. (1984). Tradición y reto en la cultura religiosa latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 303-348. Temas: Sociología de la cultura.

Redmon, Walter. (1985). Contrarréplica al P. Gerardo Remolina en torno a la ponencia presentada en el III Congreso. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 131-132. Temas: Sociología de la cultura.

Remolina, Gerardo, S.J. (1984). Comentarios a la ponencia del Dr. Walter Redmon "Tradición y reto en la cultura religiosa latinoamericana". En: Revista *Análisis*, 19, (39), 349-356. Temas: Sociología de la cultura.

Rey Sinning, Edgar. (1985). El Carnaval de Barranquilla como problema de investigación sociológica. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 158-167. Temas: Sociología de la cultura.

Rivera de Tuesta, María Luisa. (1982). Dios, mundo y hombre en la cultura prehispánica (Incaica). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 35-57. Temas: Sociología de la cultura.

Rodríguez A., Eudoro y Houghon P., Teresa. (1979). El concepto de pueblo. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 137-157. Temas: Sociología de la cultura.

Roncagliolo A., Yamandu. (1985). La dialéctica cultura-poder en América Latina. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 140-146. Temas: Sociología de la cultura.

Rubio Angulo, Jaime. (1979). Hermenéutica y cultura popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 157-178. Temas: Sociología de la cultura.

Sanz Adrados, Juan José. (1979). Cultura y educación popular en América Latina. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 119-134. Temas: Sociología de la cultura.

Sauerwald, Gregor. (1984). Civilización y barbarie. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 225-265. Temas: Sociología de la cultura.

Scannone, Juan Carlos. (1982). Hacia una filosofía a partir de la sabiduría popular. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 269-275. Temas: Sociología de la cultura.

Scannone, Juan Carlos. (1984). Religión del pueblo, sabiduría popular y filosofía inculturada. En: Revista *Análisis*, 19, (39), 275-291. Temas: Sociología de la cultura.

Vidart, Daniel. (1982). Del pensamiento prefilosófico a la protesta social. La poesía popular del área pastoril "rioplatense". En: Revista *Análisis*, 17, (35), 277-298. Temas: Sociología de la cultura.

SOCIOLOGÍA DE LAS INSTITUCIONES POLÍTICAS

De la Serna, Juan Manuel. (1982). Génesis y perfil del movimiento obrero en el Caribe (1870-1940). En: Revista *Análisis*, 17, (35), 319-344. Temas: Sociología de las instituciones políticas.

Vidales, Raúl. (1982). Filosofía y política étnicas en la última década. En: Revista *Análisis*, 17, (35), 385-401. Temas: Sociología de las instituciones políticas.

SOCIOLOGÍA Y TEORÍAS SOCIALES

Álvarez F., José. (1994). Identidad, coyuntura e integración en las Antillas. En: Revista *Análisis*, 59, 113-118. Temas: Sociología y teorías sociales.

Assmann, Hugo. (1980). El "progresismo conservador" del Banco Mundial. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 271-305. Temas: Sociología y teorías sociales.

Beuchot, Mauricio. (1994). Naturaleza de la sociedad según Santo Tomás. En: Revista *Análisis*, 59, 9-18. Temas: Sociología y teorías sociales.

Consejo Editorial. (1999). ¿Es posible una democracia intercultural en Colombia? (Reconocimiento). En: Revista *Análisis*, 64. Temas: Sociología y teorías sociales.

De Behaine, Gladys Linda. (1994). La nueva Sudáfrica, un mensaje para el mundo. En: Revista *Análisis*, 59, 119-124. Temas: Sociología y teorías sociales.

Leff, Enrique. (1980). Ecosistemas del subdesarrollo. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 195-200. Temas: Sociología y teorías sociales.

Niño Mesa, Fideligno de Jesús. (1985). La sabiduría popular en la narrativa de José Antonio Lizarazo. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 57-77. Temas: Sociología y teorías sociales.

Solano Ramírez, Vicente. (1977). La fe de nuestra juventud. En: Revista *Análisis*, 11, (25), 111-119. Temas: Sociología y teorías sociales.

TELECOMUNICACIONES

Bello D., Gilberto. (1989). Impactos de los medios de comunicación en la cultura y la educación. En: Revista *Análisis*, 49, 183-189. Temas: Telecomunicaciones.

TELEOLOGÍA Y CAUSAS FINALES

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Fenomenología de una existencia atea. El humanismo ateo de Sartre. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 273-285. Temas: Teleología y causas finales.

Houghton Pérez, Teresa. (1979). Características de la religiosidad popular. En: Revista *Análisis*, 13, (29), 61-73. Temas: Teleología y causas finales.

Teson, Néstor Eduardo. (1985). El carácter entrópico de la sacralización de la familia americana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 104-110. Temas: Teleología y causas finales.

Zea, Virgilio, S.J. (1985). Mal y salvación. Tematización desde la realidad latinoamericana. Dimensión política de la predicación de Jesús. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 111-130. Temas: Teleología y causas finales.

TEOLOGÍA CRISTIANA

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Fe cristiana y filosofía actual. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 287-294. Temas: Teología cristiana.

TEORÍA DEL CONOCIMIENTO

Betto, Fray O.P. (1997). Neoliberalismo, la nueva fase del capitalismo. En: Revista *Análisis*, 62. Temas: Teoría del conocimiento.

De Roux López, Rodolfo, S.J. (1986). Reflexiones acerca del oficio del historiador. En: Revista *Análisis*, 23, (45), 505-519. Temas: Teoría del conocimiento.

Estrada Mesa, Ángela María. (1988). Entre una filosofía especulativa y la filosofía práctica. En: Revista *Análisis*, 48. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Acerca del filosofar. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 305-310. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Crítica de Husserl a las ciencias. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 222-232. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Hombre y filosofía. La estructura teleológica del hombre, según Edmund Husserl. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 118-120. Temas: Teoría del conocimiento.

Herrera Restrepo, Daniel. (1986). Ser y quehacer de la Facultad de Filosofía. En: Revista *Análisis*, 21, (43), 295-304. Temas: Teoría del conocimiento.

Houghton Pérez, Teresa. (1986). Aproximación a la idea de filosofía. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 1986, 19-38. Temas: Teoría del conocimiento.

TEORÍAS POLÍTICAS E IDEOLOGÍAS

Bohórquez L., Carmen Luisa. (1989). Alineación, desontologización e insania. En: Revista *Análisis*, 49, 217-222. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Vallejo, Ana Cecilia. (1981). Filosofía Política. En: Revista *Análisis*, 16, (33), 131-144. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Botero de Estrada, Ángela. (1985). El mito, la política y el pueblo. La trinidad inseparable en la cultura latinoamericana. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 1985, 136-139. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Salazar Ramos, Roberto J. (1993). La jornada del rey. En: Revista *Análisis*, 30, (57), 107-126. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Rico Bovio, Arturo. (1985). Humanización y liberación. En: Revista *Análisis*, 20, (41), 175-178. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Parisi Vargas, Alberto. (1980). Los intelectuales y el proceso latinoamericano contemporáneo: perspectivas teórico-metodológicas desde la confrontación Gramsci-Lenin. En: Revista *Análisis*, 15, (32), 371-377. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Zubiri, visto desde Latinoamérica, aportes a la filosofía de la liberación. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 125-137. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Marquínez Argote, Germán. (1986). Benthamismo y antibenthamismo en Colombia. En: Revista *Análisis*, 22, (44), 141-161. Temas: Teorías políticas e ideologías.

León, Jesús. (1989). Hacia una praxis de la pedagogía liberadora en América Latina. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 137-152. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Jaramillo S., Diego. (1988). Educación y política en el discurso político de Mariátegui. En: Revista *Análisis*, 48, 439-447. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Rubio Angulo, Jaime. (1976). Elementos metodológicos para la filosofía de la liberación latinoamericana. En: Revista *Análisis*, .10, (23), 0-103. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Parra, Alberto. (1989). La praxis de la liberación: origen y saber del origen honesto. En: Revista *Análisis*, 26, (49), 101-126. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Gutiérrez, Gonzalo. (1998). Papel de la investigación educacional en la elaboración e implementación de políticas educativas. En: Revista *Análisis*, 49, 45-48. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Niño, Fidedigno. (1992). Praxis histórica de la liberación desde el pensamiento de Xavier Zubiri. En: Revista *Análisis*, 29, (55), 189-222. Temas: Teorías políticas e ideologías.

Bibliografía

Becerra, Witton. (2007). LXX. Editorial. *Análisis*.

Galvis, Álvaro. O.P. XXXI (1980). Presentación. *Análisis*.

Gutiérrez M. Generoso. I. (1968). Desarrollo de la Universidad (Vida de la Universidad). Revista Universidad Santo Tomás.

Tejada Zapata, Víctor. II (1968). La planeación en la Universidad Santo Tomás. *Revista Universidad Santo Tomás*.

Torres Gómez, Luis. O.P. I. (1968). Editorial: *Revista Universidad Santo Tomás*. 8.

Torres Gómez, Luis. O.P. IX (1970). Alocución del padre Rector. *Revista Universidad Santo Tomás*.